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Veracruz celebra 
a la niñez de  
todo el estado
Con motivo del Día de la Niña y el Niño, el  
Gobierno de Veracruz realizó actividades lúdicas 
y recreativas, a fin de promover el derecho de la  
infancia al esparcimiento y la convivencia en  
entornos seguros y afectivos.

En Medellín, niñas y niños disfrutaron de  
juegos, ferias y espectáculos preparados  
especialmente en este día, con la participación del 

personal del DIF Estatal y municipales, así como  
de diversas dependencias del Gobierno del Estado. 
La titular del Ejecutivo expresó su reconocimiento  
a las familias, “queremos que se diviertan, que  
disfruten este día; en todo Veracruz estamos  
consintiendo a quienes son la alegría del hogar  
y el corazón de nuestras comunidades”.  
P.7A

Enfrentamiento 
en Cruz Blanca 
deja 5 muertos

Cae un implicado 
en transfeminicidio 
de Sara Mirelley 

Arranca la construcción 
de 5 Centros de Educación 
y Cuidado Infantil:  
Claudia Sheinbaum

En este movimiento  
el pueblo manda: 
Adanely Rodríguez 

Eliminan al Inter de Miami 
de la Concachampions
El Inter Miami que lidera Lionel Messi se estrelló este miércoles en las semifinales de la Concacaf  
Champions Cup ante los Vancouver Whitecaps, que no solo protegieron su ventaja de la ida, sino que  
además golearon por 1-3 en la vuelta (1-5 en el global).

Es el segundo año consecutivo en el que el Inter Miami fracasa en este torneo internacional ya que en 
2024 sucumbió en los cuartos de final ante el Monterrey. P.1M

Las autoridades de Colombia capturaron este  
miércoles a uno de los implicados en el brutal  
asesinato de una mujer transgénero cerca de la  
ciudad de Medellín, que provocó protestas y la  
condena del presidente Gustavo Petro. P.4B

En cumplimiento de un compromiso de campaña y  
en el marco del Día de la Niña y el Niño, Claudia  
Sheinbaum, dio arranque, a las obras de construcción 
de cinco Centros de Educación y Cuidado Infantil (CECI) 
en Cd. Juárez. P.6B

La candidata de Morena y Verde Ecologista a la  
alcaldía de Poza Rica, señaló que en este  
movimiento el pueblo manda, por tal motivo  
dentro del Eje de Buen Gobierno, durante su  
administración se desarrollará un modelo de  
Presupuesto Participativo. P.3A

Un violento enfrentamiento ocurrido  
en la comunidad de Cruz Blanca, del 
municipio de Cazones, dejó como saldo 
cinco personas muertas, entre ellas dos 
elementos de la Policía Municipal y tres 
civiles armados. P.1NR
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La Laja lo recibió con gritos de “¡Presidente, presidente!”

Jorge Alanís recorre 
comunidades de 

Coatzintla 

Comerciantes del Mercado Poza Rica se 
suman a la campaña de Adanely Rodríguez

REDACCIÓN NORESTE     
Coatzintla, Veracruz  

El ambiente de esperanza 
se hizo presente en 
la comunidad de La 

Laja, donde el candidato a la 
alcaldía por Coatzintla, Jorge 
Alanís, realizó un recorrido 
como parte de su campaña 
rumbo a las elecciones 
municipales. Vecinos y 
simpatizantes se congregaron 
para recibirlo entre aplausos, 
porras y gritos de “¡Presidente, 
presidente!”, en una muestra 
clara de respaldo popular a su 
proyecto.

Alanís caminó por las 
principales calles de La Laja, 
saludando casa por casa, 
escuchando las inquietudes 
de los ciudadanos y 
compartiendo su visión de 
gobierno. Acompañado por su 
equipo de campaña y líderes 
comunitarios, el candidato 
destacó su compromiso con 
el desarrollo integral del 
municipio, especialmente 
en las comunidades que por 
años han permanecido en el 
rezago.

“Venimos a escuchar, a 
dialogar con la gente, porque 
sabemos que el cambio 
verdadero se construye desde 
abajo, desde las colonias, desde 
las comunidades como La 
Laja”, expresó Alanís durante 
una reunión con vecinos. 
“Coatzintla tiene un enorme 
potencial y juntos lo vamos a 
transformar en un municipio 

ISAAC CARBALLO     
Poza Rica, Veracruz 

Logrando la unidad 
del sector comercial 
local, la candidata de 

MORENA a la alcaldía de 
Poza Rica, Adanely Rodríguez, 
recibió el apoyo unánime 
de los comerciantes del 
Mercado Poza Rica. La visita 
a este importante centro 
de abasto se convirtió en 
un acto de reafirmación de 
confianza, donde los locatarios 
manifestaron su adhesión a 
la propuesta de Rodríguez, 
vislumbrando en ella una 
esperanza de transformación 
para la ciudad.

Acompañada por Quirino 
Camacho Miranda, integrante 
de la Unión de Comerciantes 
del Mercado Poza Rica, la 
candidata recorrió los pasillos 
del mercado, estableciendo 
un diálogo directo con los 
vendedores y escuchando 

sus inquietudes. El mensaje 
de esperanza y futuro 
transformador que transmitió 
Rodríguez resonó entre 
los comerciantes, quienes 
valoraron su cercanía y 
compromiso con el sector.

La presencia de Camacho 
Miranda, como representante 
de la unión de comerciantes, 
fortaleció el respaldo a la 
candidatura de Rodríguez, 
evidenciando la unidad del 
sector en torno a su propuesta. 
Los comerciantes expresaron 
su confianza en la capacidad 
de la candidata para impulsar 
el desarrollo económico local 
y mejorar las condiciones del 
mercado, reconociendo su 
trayectoria y compromiso con 
la comunidad.

La visita de la candidata 
al Mercado Poza Rica se 
convirtió en un acto simbólico 
de la campaña de Adanely 
Rodríguez, demostrando 
su interés por conocer de 

primera mano las necesidades 
de los diferentes sectores 
de la sociedad. Adanely 
Rodríguez se comprometió 
a trabajar en conjunto 
con los comerciantes para 
fortalecer el mercado como 
un pilar fundamental de la 
economía local, promoviendo 
su modernización y 
competitividad.

El respaldo de los 
comerciantes del Mercado Poza 
Rica representa un importante 
impulso para la campaña 
de Adanely Rodríguez, 
consolidando su posición 
como una candidata cercana 
a la gente y comprometida 
con el desarrollo de la ciudad. 
La candidata agradeció el 
apoyo recibido y reiteró su 
compromiso de trabajar 
incansablemente para 
construir un Poza Rica 
próspero y equitativo, donde se 
priorice el bienestar de todos 
sus habitantes.

más justo, más próspero y con 
oportunidades para todos”, 
agregó.

Los habitantes de La Laja 
manifestaron su confianza en 
el aspirante, asegurando que 
ven en él una figura cercana 
al pueblo, con propuestas 
reales y voluntad de servir. 

Entre las principales 
demandas que le fueron 
planteadas se encuentran la 
mejora de caminos, acceso 
al agua potable, alumbrado 
público, servicios de salud 
y apoyos al campo. Jorge 
Alanís reiteró que su plan 
de gobierno contempla 
atender de manera prioritaria 
estas carencias, con una 
administración honesta, 
eficiente y transparente.

Los habitantes de La 
laja reiteraron su apoyo al 
candidato de Coatzintla y al 
partido Morena



El pueblo va a elegir en qué se invertirá el presupuesto municipal

Guillermo Salinas, presidente de la Asociación de Hoteles y Moteles del Norte de Veracruz, solicita al gobierno 
estatal la construcción de un Museo del Petróleo y  moderno Centro de Exposiciones y Negocios para Poza Rica. 
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En este movimiento 
el pueblo manda: 

Adanely Rodríguez 

Región Totonaca despliega su 
riqueza en el Tianguis Turístico 2025

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz     

Adanely Rodríguez, 
candidata de Morena 
y Verde Ecologista a la 

alcaldía de Poza Rica, señaló 
que en este movimiento 
el pueblo manda, por tal 
motivo dentro del Eje de 
Buen Gobierno, durante su 
administración se desarrollará 
un modelo de Presupuesto 
Participativo, que tiene como 
objetivo que la ciudadanía 
opine en que se invertirá el 
presupuesto municipal.

Destacó que esta iniciativa 
arrojó un gran éxito y beneficio 
en el gobierno de Claudia 
Sheinbaum en la Ciudad de 
México y se busca replicar en 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz      

El Baja California Center 
se vistió de Totonacapan 
durante la celebración 

del Tianguis Turístico 2025, 
en donde Veracruz estuvo 
presente con una delegación 
entusiasta, destacando la  
participación vibrante de la 
Región Totonaca. 

En el marco de este 
importante evento, se 
inauguró una muestra 
artística, cultural, artesanal 
y gastronómica que invitó a 
los asistentes a sumergirse 
en la diversidad y el legado 
ancestral que caracteriza 
a Veracruz y, de manera 
especial, a los municipios que 
conforman el corazón de la 
cultura totonaca.

Guillermo Salinas, 
presidente de la Asociación de 

Poza Rica en beneficio de la 
población. En su segundo día 
de campaña, los vecinos de la 
colonia Independencia, Oscar 
Torres Pancardo, Niños Héroes 
y 10 de Abril, le brindaron 
su respaldo para que sea la 
primera Presidenta Municipal 
joven de Poza Rica, por lo que 
este primero de junio votarán 
por Morena para que sea 
una victoria contundente e 
irreversible.

Adanely Rodríguez, 
continuará su caminar rumbo 
a la alcaldía de Poza Rica desde 
el territorio, cercana a la gente, 
escuchando, pero sobre todo 
dando soluciones concretas 
con la verdad, para lograr 
grandes resultados para Poza 
Rica.

Hoteles y Moteles del Norte 
de Veracruz, enfatizó que,  
dentro de las actividades 
del Tianguis Turístico, 
se está llevando a cabo 
una promoción y gestión 
estratégica para posicionar a 
la ciudad de Poza Rica y a toda 
la región como un destino 
atractivo para el turismo de 
reuniones e incentivos. 

En el marco del Tianguis 
Turístico, sostuvo una 
reunión trascendental con 
el Lic. Michel Wohlmuth, 
presidente del Consejo 
Mexicano de Turismo de 
Reuniones, y con Luis Díaz, 
presidente electo de dicho 
organismo. Durante este 
encuentro, se establecieron 
diversos acuerdos con el 
objetivo de trabajar en una 
propuesta conjunta para 
consolidar a Poza Rica 
como un destino líder en el 

segmento de reuniones.
Las acciones acordadas 

incluyen una visita 
programada a Poza Rica 
para que los líderes del 
turismo de reuniones puedan 
conocer de primera mano la 
infraestructura, los itinerarios 
y la oferta hotelera disponible. 
Asimismo, se está elaborando 
un catálogo detallado de los 
servicios y atractivos que la 
región puede ofrecer a este 
sector específico. 

Salinas también 
informó sobre la entrega 
de una petición formal a la 
Gobernadora de Veracruz, 
Rocío Nahle, solicitando la 
creación de un ambicioso 
proyecto que contempla 
el “Museo del Petróleo y 
otras energías”, así como 
un moderno Centro de 
Exposiciones y Negocios.

Para la materialización de 

estos proyectos, se cuenta con 
un espacio estratégico de 5,000 
metros cuadrados que será 
donado al Gobierno del Estado. 
Esta donación representa 

un paso significativo para 
impulsar el desarrollo 
turístico y económico 
de Poza Rica y la Región 
Totonaca, aprovechando su 

riqueza cultural, su ubicación 
estratégica y su potencial para 
convertirse en un referente 
en el turismo de reuniones a 
nivel nacional.
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ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz  

Dentro de los dispositivos 
de seguridad y 
prevención de delitos, 

este día, corporaciones e 
instituciones de seguridad y 
auxilio, se reunieron para llevar 
a cabo el segundo Consejo de 
Seguridad Pública y Comité de 
Participación Ciudadana.

Siendo la biblioteca 
municipal, Benito Juárez 
como escenario, alrededor de 
las 10:30 horas, en calidad de 
secretario del ayuntamiento, 
Roberto Hernández 
Hernández, a nombre del 
gobierno municipal, dio la 
bienvenida y agradeció la 
comparecencia de los entes 
de seguridad y prevención, así 

ADRIÁN MENDOZA    
Tihuatlán, Veracruz

En sesión extraordinaria, 
el Consejo General del 
Organismo Público 

Local Electoral del Estado 
de Veracruz, aprobó la 
convocatoria dirigida a las 
personas candidatas con 
registro que contienden a 
las presidencias municipales 
de los ayuntamientos del 
Estado de Veracruz; así como 
la designación de las y los 
moderadores propietarios 
y suplentes, para los debates 
que se celebrarán en el Estado 
de Veracruz, para el Proceso 
Electoral Local del 1° de Junio.

De acuerdo al consejero 
presidente del OPLE 
Tihuatlán, Fernando 
Ramírez Juncal, mencionó 
que el consejero electoral, 
Fernando García Ramos 
expuso que los debates son 
uno de los ejercicios más 
valiosos para la democracia, 
ya que constituyen un 

La convocatoria es dirigida a los candidatos a la presidencia municipal

Aprueban debates en el OPLE 
Se busca promover la democracia y la participación 

Valoran corporaciones avance en seguridad

espacio plural y equitativo 
donde se contrastan ideas, 
se confrontan propuestas y 
se exponen las visiones de 
quienes aspiran a gobernar los 
municipios, en este caso como 
en Tihuatlán donde son 6 los 
registrados,

Para esto se invita a todas 
las personas candidatas 
a asumir con seriedad 
y responsabilidad su 
participación en los debates 
con el modelo de debates 
virtuales que se llevará a cabo 
en este Proceso Electoral, esto 
con el fin de buscar llegar a un 
mayor número de personas 
mediante el uso de las redes 
sociales. 

“En este tipo de debates se 
debe hacer la referencia a la 
ciudadanía que las temáticas 
sobre las que estarán 
debatiendo las candidatas y 
candidatos versarán sobre 
políticas y gobierno, cultura 
democrática, economía y 
empleo, seguridad y justicia, 
desarrollo social y sustentable, 

educación y cultura, servicios 
públicos, derechos humanos, 
atención a grupos en 
situación de vulnerabilidad, 
combate a la corrupción, 
igualdad sustantiva de género, 
comunidades históricamente 
rezagada y política migratoria, 

Agregó de confirmarse 
un debate en el municipio, 

serán sorteadas entre las 
candidaturas que deseen 
participar, de igual forma 
sobre la aprobación de las 
moderadoras y moderadores 
propietarios y suplentes, lo 
que sin duda sería una tarea 
eficaz para lograr una mayor 
participación en el proceso 
electoral del 1° de junio. 

como de algunos agentes y sub 
agentes municipales, quienes 
forman parte de dicho consejo.

“Agradezco a quienes 
están presentes, así como 
al equipo de colaboradores 
quienes están inmiscuidos 
en este gran compromiso 
con Tihuatlán, que encabeza 
el alcalde Leobardo Gómez 
González, ante la coordinación 
con la gobernadora, Rocío 
Nahle García y en el país, bien 
representado por Claudia 
Sheinbaum Pardo, todos 
somos parte de esta entidad de 
seguridad”, exclamó.

Por su parte, la regidora 
Norma Herrera Viveros, 
tras la instalación de la 
segunda sesión del Consejo de 
Seguridad Pública y Comité 
de Participación Ciudadana, 

ante la presencia de efectivos 
de SEDENA, Tránsito del 
Estado, Policía Municipal 
y Prevención del Delito, 
el regidor quinto, Rodrigo 
Chávez Hernández, agentes y 
subagentes municipales, entre 
otros, pidió la aprobación del 
orden del día como parte del 
procedimiento de ley.

Finalmente, representantes 
de las diversas instituciones 
dieron a conocer las acciones 
llevadas a cabo durante el 
segundo bimestre, donde se 
pusieron en marcha diversas 
estrategias a fin de garantizar 
la seguridad para la ciudadanía 
tihuateca, destacando el 
acercamiento con la población, 
así como de las autoridades 
auxiliares con quienes se ha 
mantenido una coordinación.



ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz

El candidato de 
M o v i m i e n t o 
Ciudadano a la 

presidencia municipal de 
Tihuatlán, Raúl Hernández 
Gallardo visito la comunidad 
de Lindero, donde fue 
recibido con entusiasmo 
y calidez por vecinas y 
vecinos comprometidos con 
el bienestar de su localidad, 
lugar donde la decisión es 
naranja. 

El abanderado de MC, 
durante su recorrido, escuchó 
de primera mano de la gente, 
sus inquietudes, necesidades 
y propuestas, reafirmando 
su compromiso de construir 
un gobierno cercano y que 
trabaje verdaderamente por 
las familias tihuatecas.

Ante ello los temas 
más mencionados fue, la 
problemática del servicio del 
agua potable, la necesidad 
de programas de apoyo 
sobre todo a las mujeres 
del municipio, mismas que 
son las administradoras 
del hogar, lugar donde 
registró cada una de sus 
voces como guía para seguir 
fortaleciendo el proyecto del 
nuevo rumbo.

“Seguiremos caminando, 
comunidad por comunidad, 

ADRIÁN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz

Us u a r i o s , 
p r i n c i p a l m e n t e 
e s t u d i a n t e s , 

comerciantes, amas de casa, 
empresarios, servidores 
públicos enfrentan 
problemas de quedar 
incomunicados por las 
fallas frecuentes en red de 
telefonía, de ahí que solicitan 
una explicación a fin de que 
se reduzca el problema, el 
cual es frecuente. 

“Muchos de nosotros 
contratamos el servicio 
mediante un tipo de plan 
donde pagamos en forma 
mensual, tanto minutos, 
mensajes y servicios de 
internet, los cuales se 
paralizan cuando deja de 
funcionar la antena, por lo 
que son varios días que nos 
genera perjuicios”, aseguran.

Recordaron que la falla 
en la red se registra a las 10 
de la mañana y hasta en la 
tarde, el servicio de ninguna 
forma se restablecía, del cual 
los mismos usuarios exigen 
una explicación y si habrá 
rembolso del tiempo perdido 
con esta empresa de telefonía 
celular.

No importa si la antena 
receptora esta averiada o 
que el dueño del terreno 
donde se ubica no le han 
pagado la renta, entre otros 
pretextos y comentarios que 
se han hecho, lo único que 
piden miles de usuarios es el 
servicio de calidad.

Agregan que, 
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El cambio verdadero se construye juntos 

Raúl Hernández Gallardo fue recibido con entusiasmo y calidez en la comunidad de Lindero 

Usuarios, comerciantes y empresarios enfrentan horas 
de quedar incomunicados

Lindero ya decidió 

Continúan fallas en 
la red de telefonía 

porque Tihuatlán merece 
un cambio con rumbo y 
corazón, “gracias, Lindero, 
por su confianza y respaldo, 
juntos retomemos el camino 
hacia la modernidad y más 
progreso para las colonias 
de cabecera municipal, 
zona conurbada y las 84 
comunidades”, resaltó. 

Agregó que, en la 
localidad de Lindero, las 

madres de familia hablaron 
del esfuerzo diario por 
sacar adelante a sus hijos, 
los jóvenes pidieron 
oportunidades reales, 
claman por un gobierno 
que no los olvide, donde les 
dio su palabra ¡No estarán 
solos, ellos me conocen y 
seguiremos trabajando de 
la mano para retomar el 
rumbo de Tihuatlán!

responsables de la empresa 
telefónica tienen la 
obligación de emitir alguna 
información al respecto, 
además de los que tienen 

plan, simplemente fijar o 
modificar las tarifas debido 
al tiempo en que se registra 
esta falla en la red Telcel, 
principalmente.



Debate6 a

Bitácora política

Acertijos

Retomado de El Financiero por su buen humor

www.noreste.net 

Regina Martínez: 
Un Faro de Valentía

Los viajes ilustran

MIGUEL ÁNGEL CRISTIANI

GILBERTO HAAZ DIEZ

-Es un gran ejemplo de valentía y compromiso en el 
periodismo. 

-Su legado sigue vivo, inspirando a muchos a continuar 
luchando por la verdad. 

-Muchos admiran su capacidad para abordar temas difíciles 
con sensibilidad y rigor. 

-Que pronto podría salir “humo blanco” del Congreso al 
nombrar a un diputado como Fiscal.

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores

Jueves 01.05.2025

Todos los viajes 
ilustran. De cada 
uno se aprende. Son 

enseñanzas gratas. Se viaja 
cuando se puede, que uno 
quisiera fuera siempre. Por 
las noches, cuando ando 
de gira artística suelo abrir 
mi computadora, bajar mis 
correos de lectores fieles 
y comenzar a escribir los 
relatos cotidianos que se 
viven y ven en el día. Algunas 
veces, como ahora mismo, 

Al cumplirse este 
lunes 13 años del 
asesinato de la 

periodista veracruzana 
Regina Martínez, sus 
compañeros reporteros 
se reunieron en la sala de 
prensa del Congreso del 
Estado, que lleva su nombre, 
para develar una fotografía 
histórica, tomada por 
Alberto Morales en donde 
está entrevistando a Andrés 
Manuel López Obrador 
en la plaza del zócalo en 
la Ciudad de México, al 
término de su recorrido por 
todo el país.

Por su parte, el 
Coordinador de 
Comunicación Social de la 
Legislatura, Esaú Valencia 
previamente informó que 
el presidente de la Junta 
de Coordinación Política, 
diputado Esteban Bautista 
-originario del municipio 
de Tatahuicapan- no pudo 
llegar al evento como 
tenía agendado por un 
compromiso de última 
hora.

Fue el mismo 
fotoperiodista Alberto 
Morales quien recordó 
que Regina Martínez es un 
gran ejemplo de valentía 
y compromiso en el 
periodismo. Su trabajo en 

"Proceso" a nivel nacional y 
en el periódico “Política” en 
el estado, con su enfoque en 
temas como la violencia, la 
corrupción y los derechos 
humanos la convirtieron en 
una voz crítica y necesaria 
en México.

Lamentablemente, su 
asesinato en 2012 fue un 
duro recordatorio de los 
riesgos que enfrentan los 
periodistas, especialmente 
aquellos que se atreven a 
desafiar el statu quo.

Su legado sigue vivo, 
inspirando a muchos a 
continuar luchando por 
la verdad y la justicia. La 
valentía de Regina para 
abordar temas difíciles ha 
dejado una huella profunda 
en el periodismo mexicano.

Regina Martínez es un 
nombre que resuena en 
el ámbito del periodismo 
mexicano. Su vida y trabajo 
son ejemplos de valentía 
y compromiso en un país 
donde la verdad a menudo 
se paga con la vida.

Compromiso con la 
Verdad: Desde su labor en 
la revista "Proceso", Regina 
destacó por su enfoque en 
temas cruciales como la 
violencia, la corrupción 
y los derechos humanos. 
Su compromiso con la 
verdad la llevó a investigar 
y exponer realidades 
incómodas, convirtiéndose 
en una voz crítica en un 
entorno donde muchos 
prefieren el silencio. Regina 
no solo informaba; también 

desafiaba a los poderosos, 
un rasgo que la hacía única 
y valiente.

El Riesgo del Periodismo 
en México: El asesinato 
de Regina en 2012 es un 
recordatorio sombrío de 
los peligros que enfrentan 
los periodistas en México. 
Cada día, los reporteros 
que se atreven a cuestionar 
el status quo arriesgan 
sus vidas. La impunidad 
prevalece, y muchos 
casos de violencia contra 
comunicadores quedan 
sin resolver. Regina es un 
símbolo de este riesgo,  
pero su historia también 
resalta la necesidad de 
proteger a quienes buscan 
la verdad, como nos lo 
comentó ahí el periodista 

tuxpeño Ramón Rodríguez.
Inspiración para Nuevas 

Generaciones: El legado 
de Regina Martínez sigue 
vivo, inspirando a muchos 
jóvenes periodistas en 
México y más allá. Su 
valentía sirve como un 
faro de esperanza en un 
panorama sombrío. Muchos 
admiran su capacidad para 
abordar temas difíciles 
con sensibilidad y rigor. 
La forma en que Regina 
narraba historias complejas 
y humanas ha dejado una 
huella profunda en las 
nuevas generaciones que 
buscan seguir sus pasos.

La Lucha por la  
Justicia: Regina no solo 
fue una periodista; fue 
una activista de la verdad.  
Su trabajo impulsó la  
lucha por la justicia en un 
país donde la corrupción 
y la impunidad son 
moneda corriente. Cada 
artículo que escribió no 
solo informaba, sino que 
también buscaba generar 
conciencia y movilizar a 
la sociedad. La defensa de 
los derechos humanos fue 
un pilar en su carrera, y su 
legado continúa motivando 
a quienes creen en un 
México más justo.

Reflexiones sobre el 
Periodismo Actual: La 
historia de Regina Martínez 
nos lleva a reflexionar 
sobre el estado actual del 
periodismo en México. 
¿Qué ha cambiado desde 
su asesinato? ¿Estamos 
haciendo lo suficiente para 
proteger a los periodistas? 
La respuesta es compleja. 
Si bien hay avances, la 

violencia y la censura 
persisten. El compromiso  
de la sociedad civil es crucial 
para crear un entorno 
donde los periodistas 
puedan trabajar sin miedo.

Regina Martínez es 
más que una periodista; 
es un símbolo de valentía 
y dignidad en el ejercicio 
del periodismo. Su vida y 
obra nos recuerdan que la 
búsqueda de la verdad es una 
tarea noble, pero peligrosa. 
Al conmemorar su legado, 
debemos preguntarnos 
cómo podemos continuar 
su lucha y garantizar un 
futuro donde la verdad y 
la justicia prevalezcan. La 
huella que dejó Regina 
nos invita a ser valientes, 
a no rendirnos y a seguir 
luchando por un México 
donde la voz de todos sea 
escuchada.

Mientras tanto, el 
Fiscal General de Oaxaca, 
Bernardo Rodríguez 
Alamilla confirmó la 
muerte de la activista 
Sandra Domínguez 
Martínez y su esposo 
Alexander Hernández

Los cuerpos fueron 
localizados enterrados en 
el rancho denominado 
"La Ceiba", en la localidad 
de Unión Progreso, en el 
municipio de Tatahuicapan, 
Veracruz.

Por cierto, en los pasillos 
del Palacio Legislativo se 
comentó que pronto podría 
salir humo blanco, cuando 
se nombre a un diputado 
como nuevo Fiscal General 
del Estado.

Esta es opinión personal 
del columnista

rememoro unos que hice.
He paseado como turista 

cuenqueño por Berlín, la 
gran capital de aquel imperio 
que soñó Hitler por mil  
años y sólo duró escasos 
mil días a base de guerras y 
bombazos hasta ultimarlos 
y rendirlos. Recorrí con 
pasión esa ciudad milenaria, 
destruida casi en su totalidad 
por las bombas aliadas que 
caían como racimos de 
coyol, y levantada como 
un muerto que revive a 
base de esfuerzos, apoyos y 

grandeza de ese pueblo que 
se ha significado, entre otras 
cosas malévolas, por ser el 
causante de las dos Guerras 
Mundiales. Pero asombra 
verlos. Hospedado en el hotel 
Adlon, de la calle Unter den 
linden 777, al pie de la Puerta 
de Brandenburgo, su icono, 
un hotel fino clasificado 
el número 22 de 246 en el 
mundo, allí mismo donde 
en las teles de los cuartos 
nos exhibían cortometrajes 
de cuándo el Fürher y su 
gabinete, Borman, Göering, 

el arquitecto Albert Speer, 
Himler y demás malosos 
lo tomaban como punto 
de reunión cuando se unía 
la crema y nata berlinesa. 
Uno sale y camina como 
cualquier hijo de vecino, 
zona que estaba controlada 
por los comunistas y 
allí mismo, a unos pasos 
se asienta la Embajada 
Soviética, o lo que queda de 
ella, toda amurallada como 
ha sido su política en años 
y años, de sigilo. Ese hotel, 
El Adlon, fue destruido y 

levantado piedra por piedra 
de las ruinas, quedando igual 
que antes: bello, confortable 
y acogedor.

LA TRADUCTORA
Con una traductora 

polaca, rubita que hablaba el 
alemán, inglés, francés y el 
cuenqueño, que es mi idioma, 
le pedía insistentemente me 
llevara a los despojos de la 
Guerra. Al búnker de Hitler 
y lo que quedaba del Nido del 
Águila. El Muro había caído 
hacía algunos años y habían 
dejado unos tramos donde 
me tomé una foto perrona, 
sólo para que mi familia y 
amigos vieran esos cientos 
de kilómetros que lograron 
separar a dos pueblos que, 
primero se odiaban, y luego 
terminaron por hermanarse, 
venciendo la democracia 
porque el sojuzgamiento 

y el yugo del aislamiento 
ahora no se da, son tiempos 
donde suenan tambores de 
la democracia. La traductora 
cabeceaba, me tiraba a 
lucas, de eso no querían 
hablar nada. Era historia 
sepultada. En los estancos 
había testimonios de aquello 
en fotografías en blanco y 
negro. Me hice de bastantes. 
Fotos desgarradoras, donde 
se ve piedra por piedra el 
derrumbe del bombardeo. 
Han dejado solo una iglesia 
como referencia a aquellos 
años malditos. Una vieja 
iglesia que se mantuvo en 
pie. Allí la tienen y la cuidan 
como la niña de sus ojos 
para recordar un pasado que 
nadie quiere voltear a ver, ni 
que se repita.

Esta es opinión personal 
del columnista
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Este miércoles por bajas temperaturas 

Veracruz celebra a la 
niñez de todo el estado

Bertha Ahued acompañada 
de Luisa Alcalde arrancan 
campaña por Boca del Río

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz 

Con motivo del Día de 
la Niña y el Niño, el 
Gobierno de Veracruz 

realizó actividades lúdicas 
y recreativas, a fin de 
promover el derecho de la 
infancia al esparcimiento y 
la convivencia en entornos 
seguros y afectivos.

En Medellín, niñas 
y niños disfrutaron 
de juegos, ferias y 
espectáculos preparados 
especialmente en este día, 
con la participación del 
personal del DIF Estatal y 
municipales, así como de 
diversas dependencias del 
Gobierno del Estado.

La titular del Ejecutivo 
expresó su reconocimiento 
a las familias, “queremos 
que se diviertan, que 
disfruten este día; en 
todo Veracruz estamos 
consintiendo a quienes 
son la alegría del hogar 
y el corazón de nuestras 
comunidades”.

Las y los pequeños 
aprendieron sobre la 
importancia de ejercer 
sus derechos a la vida, 
educación, alimentación, 
salud, al agua, a la identidad, 

ALEJANDRO ÁVILA 
Boca del Río, Veracruz  

Este martes arribó al 
municipio de Boca del 
Río, Luisa María Alcalde 

Luján, dirigente nacional del 
Movimiento Regeneración 
Nacional (Morena), para 
manifestar su apoyo a la 
candidata a la presidencia 

libertad y protección.
En el año de 1924, 

México estableció el 30 de 
abril como Día del Niño, 
siendo presidente de la 

República, Álvaro Obregón 
y ministro de Educación, 
Pública José Vasconcelos.

Esta decisión fue 
tomada con la finalidad 

municipal, Bertha Rosalía 
Ahued Malpica.

En un recorrido que dio 
inicio en la calle Zaragoza, 
ubicada en la zona centro del 
municipio de Boca del Río, 
a unos metros del palacio 
municipal, Luisa María 
Alcalde Luján, dirigente 
nacional de Morena, 
acompañó a Bertha Rosalía 

de reafirmar los derechos 
de los niños y crear una 
infancia feliz para un 
desarrollo pleno e integral 
como ser humano.
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Ahued Malpica, a recorrer 
los alrededores de la cabecera 
municipal.

Ahí saludaron a los 
boqueños que disfrutaban 
del fresco de la tarde, a 
las afueras de su casa, así 
como los negocios locales y 
trabajadores.

Las campañas políticas 
para buscar las 212 

presidencias municipales 
arrancaron este martes en 
Veracruz, con la presencia 
de los dirigentes nacionales 
de los partidos políticos  
para apoyar a sus candidatos 
y en Morena no fue la 
excepción.

Al grito de “es un orgullo 
estar con Bertha hoy” y el 

tradicional “Sí se puede”, los 
simpatizantes y la militancia 
de Morena, caminaron 
con sus banderas en mano 
y acompañados de una 
batucada.

Bertha Rosalía Ahued 
Malpica, fue recibida con 
gusto por los ciudadanos, 
quienes la reconocían y 

saludaban.
En el recorrido también 

estuvo presente el dirigente 
estatal de Morena, Esteban 
Ramírez Zepeta.

Juntos todos se hizo un 
llamado a la militancia para 
caminar juntos, en unión 
y armonía en este proceso 
electoral.
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La música es el arte más directo, entra por el oído y va al corazón. 

Gonzalo Flores 
Castellanos se reúne 

con jóvenes de Papantla

Un regalo musical 
para celebrar la niñez

DELHY GALICIA    
Papantla, Veracruz   

El candidato a la 
presidencia municipal 
por la coalición 

Morena-PVEM, Mtro. 
Gonzalo Flores Castellanos, 
sostuvo un encuentro con 
jóvenes papantecos, con 
el objetivo de escuchar 
sus ideas, inquietudes y 
propuestas.

Durante la reunión, 
se llevó a cabo un diálogo 
abierto y directo en el que 
Flores Castellanos reafirmó 

DELHY GALICIA    
Papantla, Veracruz 

Con motivo del Día del 
Niño, los alumnos de 
las escuelas Emperador 

Cuauhtémoc, Miguel 
Alemán, María Gutiérrez, 
Serafín Olarte, República de 
Colombia y Fausta Millán, de 
este municipio, recibieron un 
emotivo regalo anticipado que 
llenó de alegría sus corazones.

El maestro José Armando 
Hernández Cerecedo, ofreció 
un encantador mini concierto 

su compromiso con una 
juventud participativa, a la 
que considera clave para el 
cambio y el desarrollo del 
municipio.

“El presente y el futuro 
de Papantla están en manos 
de su juventud, juntos 
construiremos una ciudad 
con más oportunidades para 
todos”, expresó el candidato.

La actividad forma parte 
de su agenda de cercanía 
con distintos sectores de la 
población, apostando por 
una campaña incluyente y de 
puertas abiertas.

titulado “Voces en armonía, 
música para niños”. 

Esta presentación no solo 
deleitó a los pequeños, sino que 
también logró reunir a padres 
de familia y maestros en una 
experiencia compartida de 
música y celebración.

“Desde aquí, deseamos 
que cada niño y niña 
siga disfrutando de esta 
maravillosa etapa que es 
la niñez, llena de alegría, 
sueños y descubrimientos”, 
agregó el profesor Armando 
Hernández.
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REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

En un ambiente lleno 
de alegría, color y 
sonrisas, Daniel Cortina, 

candidato a la presidencia 
municipal de Tuxpan por 
Morena, fue invitado a un 
emotivo festejo con motivo 
del Día del Niño en la colonia 
Fausto Vega. 

Con la presencia de 
superhéroes, payasos, 
música y juegos, niñas y 
niños disfrutaron de una 
tarde inolvidable, mientras 
madres y padres de familia 
acompañaban con entusiasmo 
la celebración.

Durante el evento, 
los asistentes no solo 
compartieron momentos de 
esparcimiento, sino también 
expresaron su respaldo al 
proyecto que encabeza Daniel 
Cortina. 

En sus conversaciones, 

REDACCIÓN NORESTE  
Cerro Azul, Veracruz  

El Ejército Mexicano, a 
través del 5/o Batallón de 
Ingenieros de Combate, 

participó en la "Jornada por 
la Paz" con la instalación 
de diversos módulos de 
exhibición en las instalaciones 
de la Presidencia Municipal de 
Cerro Azul, Veracruz. 

Esta iniciativa subraya el 
compromiso continuo del 
Ejército Mexicano de estrechar 
lazos con la población civil y 
fomentar una cultura de paz y 
proximidad.

El evento tuvo como 
objetivo principal acercar 
las actividades que realiza 
el Instituto Armado a los 
ciudadanos de Cerro Azul. 
A través de una variedad 
de módulos interactivos,  
personal militar compartió 
aspectos relevantes de su labor 
en áreas como actividades 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz 

En el marco del Día del 
Niño, Miguel A. Elizalde 
Maemar, candidato a 

la presidencia municipal de 
Tuxpan por el Partido del 
Trabajo (PT), fue invitado 
este miércoles a diversas 
celebraciones organizadas 
por familias y vecinos en 

Jueves 01 
Mayo.2025

Año 22,  Número 8662 
Tuxpan, Ver.                                                                                        

Miguel Elizalde participa en 
celebraciones comunitarias 

por el Día del Niño

Ejército Mexicano y Comunidad de Cerro 
Azul Unidos en la "Jornada por la Paz" 

Daniel Cortina reafirma 
apoyo con la colonia 

Fausto Vega en Tuxpan 
* Asegura que habrá calles dignas y alumbrado público 

* Reconoce a los Reyes del Hogar 

muchas familias coincidieron 
en que “él es el bueno” para 
ser el próximo alcalde de 
Tuxpan, por su cercanía con 
la gente y su visión clara de 
transformación. “Vamos a 
votar por él porque sabemos 
que va a cumplir”, dijeron.

En su mensaje, el candidato 
de Morena a la presidencia 
municipal reconoció la 
importancia de los derechos 
de la niñez tuxpeña y destacó 
que su gobierno trabajará para 
garantizar espacios seguros y 
servicios de calidad. 

Aprovechó también para 
anunciar que la colonia 
Fausto Vega tendrá alumbrado 
público al 100% y calles dignas, 
como parte de un plan integral 
para mejorar los servicios 
municipales en zonas que por 
años han sido olvidadas.

Afirmó que los recursos 
están y existen y solo se 
requiere hacer las cosas bien 
para ejercerlos con honestidad, 

transparencia y pensando en 
el bienestar de las familias. 

Los ciudadanos presentes 
agradecieron el compromiso 
de Cortina y aplaudieron su 
interés por atender de manera 
directa sus necesidades. “Aquí 
no venimos a prometer, 
venimos a comprometernos 
con hechos. Vamos a 
transformar cada colonia, y 
lo haremos de la mano con 
ustedes”, afirmó el candidato.

Daniel Cortina reiteró 
que, al llegar a la presidencia 
municipal, ninguna colonia 
quedará fuera de los beneficios 
del gobierno. 

“Tuxpan es lo que  
importa y merece más, lo 
vamos a lograr juntos. Las 
colonias recibirán todo el 
apoyo del gobierno municipal, 
porque vamos por un cambio 
verdadero, con la fuerza del 
pueblo y el respaldo de la 
Cuarta Transformación”, 
concluyó.

comunidades del municipio.
Durante su recorrido, 

el aspirante convivió con 
habitantes de distintas 
localidades, compartió 
momentos emotivos con 
niñas, niños y sus familias, 
y aprovechó la ocasión para 
escuchar las voces de quienes 
pocas veces han sido tomados 
en cuenta.

“Me da gusto ver cómo la 

comunidad se organiza con 
alegría y cariño, incluso en 
tiempos difíciles. Estar aquí  
me compromete aún más a 
trabajar desde donde más se 
necesita”, expresó Elizalde 
Maemar.

En un ambiente familiar 
y festivo, los asistentes 
destacaron la importancia 
de que los candidatos no solo 
visiten las zonas céntricas, sino 

que caminen también donde 
más se requiere presencia y 
cercanía.

Con estas actividades, 
Miguel Elizalde reafirma su 
compromiso con cada rincón 
del municipio, sumando a su 
campaña la escucha activa, la 
participación comunitaria y 
una visión clara: paz, orden 
y progreso con sentido 
humano.

castrenses, sanidad y 
comunicaciones.

Alumnos, docentes y 
público en general tuvieron 
la oportunidad de conocer 
de cerca el material y equipo 
utilizado por el Ejército 
Mexicano, así como participar 
en pláticas informativas sobre 
la prevención de adicciones, 
resaltando la preocupación y 
acción del Ejército en temas de 
interés social.

Los módulos instalados 
incluyeron:

 * Exposición Fotográfica.
 * Módulo de Transmisiones.
 * Modulo de Equipo 

Militar.
 * Modulo de Sanidad.
 * Plan DN-III-E
 * Uniforme de Guillie.
 * Pinta Caritas.
 * Paseo en trenecito.
En esta significativa jornada 

participaron elementos de los 
tres órdenes de gobierno.

Una nutrida representación 

de docentes, alumnos y 
civiles se dio cita en el evento, 
mostrando gran interés y 
participación en las actividades.

Este evento es un 
claro reflejo del profundo 

compromiso del Ejército 
Mexicano con el bienestar y 
la seguridad de la población 
civil. La institución castrense 
se mantiene firme en su 
misión de servir y proteger a 

la comunidad, fortaleciendo 
los lazos de confianza y 
colaboración a través de 
acciones concretas que 
fomentan la proximidad y el 
entendimiento mutuo.

 El Ejército Mexicano 
reafirma su compromiso 
de continuar fortaleciendo 
los lazos de confianza y 
colaboración con la población 
civil de Cerro Azul.
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Rafael Ruiz Arroyo

En Vuelo
Ardea cinerea. Garza real   

Su plumaje mayormente gris, más 
claro en el cuello, cabeza blanca 
cejas negras y un parche negro 
en los hombros. Como todas las 

garzas y garcetas vuela con el cuello 
replegado. Vive en los humedales y 

estanques. Se encuentra en casi toda 
Europa, Asia y en el sur de Africa.

Anthracothorax nigricollis.  
Mango de garganta negra. Mide ente 9 y 
11 cm. De pico ligeramente curvado, colo 
recta  y patas gris oscuro. De color verde 

esmeralda brillante, el pecho negro opoca 
bordeado por un verde azulado oscuro e 

irisdiscente. La hembra muy semejante al 
macho.  Se le encuentra desde Panamá, 

Colombia, los Andes, hasta Paraguay y el 
noreste de Argentina. 

Basilinna leucotis.   
Colibrí orejas blancas. Llega a medir hasta 
10 cm. Pico recto color rojo brillante con 

la punta negra, barbilla y frente color 
violeta, cola ligeramente ahorquillada y 
patas negras. Los machos con la cabeza 

negra y una línea blanca ancha atrás 
de los ojos.  Las hembras semejantes al 
macho, sin frente violeta. Habita desde 
el norte y occidente de México, hasta el 

norte de Nicaragua.
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GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

Luego del trágico 
asesinato de Germán 
Anuar Valencia, 

candidato de Morena a 
la presidencia municipal 
de Coxquihui, Joaquín 
Gutiérrez Gómez, conocido 
como “Quincho”, expresó 
su preocupación por la 
situación de inseguridad 
que se vive durante el 
actual proceso electoral 
y anunció que solicitará 
medidas de protección para 
salvaguardar su integridad y 
la de su equipo de campaña.

El aspirante de Morena 
a la presidencia municipal 
de Cazones lamentó 
profundamente los hechos 
ocurridos en Coxquihui 
y exigió a las autoridades 
una investigación seria 
que permita dar con los 
responsables del homicidio 
de su compañero de partido.

“Lo sucedido es muy 

GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

La mañana de este 
miércoles se registraron 
lamentables hechos 

violentos en la comunidad 
de Cruz Blanca, donde 
cinco personas perdieron 
la vida, entre ellas cuatro 
civiles y un elemento de 
la Policía Municipal. Ante 
esta situación, la Fiscalía 
General del Estado ha 
iniciado las indagatorias 
correspondientes y la 

GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

Con el objetivo de mejorar 
el suministro de agua 
potable a las familias 

de la comunidad La Unión 
kilómetro 31, la Dirección de 
Alumbrado Público realizó 
la sustitución del cableado 
eléctrico que alimenta el pozo 
de bombeo ubicado a la orilla 
del río Cazones.

Este trabajo responde a una 
necesidad urgente, ya que el mal 
estado del cableado anterior 
entorpecía el funcionamiento 
del sistema de bombeo, 
afectando la distribución del 
vital líquido a los domicilios de 
esta comunidad.

Vecinos del lugar 
señalaron que durante 

GABINO ESCAMILLA    
Cazones, Veracruz  

El Ayuntamiento 
de Cazones de 
Herrera celebró 

con entusiasmo el  
Día de la Niña y el Niño este 
30 de abril, reconociendo 
que la infancia es el motor 
que impulsa el presente y 
el futuro del municipio. 
Con gran alegría, se 

Pedirá Joaquín Gutiérrez 
seguridad tras asesinato 

de candidato en Coxquihui

Fiscalía investiga hechos violentos 
en Cruz Blanca, Cazones

Cazones celebra a la niñez 
con alegría y compromiso

Rehabilitan cableado eléctrico en pozo 
de bombeo La Unión Kilómetro 31

doloroso para todos los 
que participamos en este 
movimiento. Esperamos 
que las autoridades hagan 
lo que les corresponde y se 
haga justicia”, manifestó 
Gutiérrez Gómez al referirse 
al asesinato que ha generado 
conmoción en la región.

Pese a este panorama, 
“Quincho” afirmó que 
continuará recorriendo las 
comunidades y colonias del 
municipio para presentar 
sus propuestas y buscar el 
respaldo de las familias 
cazoneñas con miras 
a consolidar la cuarta 
transformación en Cazones.

Finalmente, hizo un 
llamado a la paz, a la 
participación democrática 
y al respeto entre los 
distintos actores políticos, 
reiterando que su campaña 
se mantendrá enfocada en 
el diálogo, la cercanía con 
la gente y el trabajo por 
un municipio más justo y 
seguro.

integración de la carpeta de 
investigación.

Se dio a conocer que, 
además de las víctimas fatales, 
tres personas resultaron 
lesionadas: un elemento de 
la Secretaría de la Defensa 
Nacional y dos civiles. 
Todos fueron trasladados a 
distintos nosocomios para 
recibir atención médica 
especializada.

En respuesta a estos hechos, 
autoridades de los tres niveles 
de gobierno se han movilizado 
a la comunidad. Elementos 

de la Armada de México, el 
Ejército Mexicano y la Policía 
Estatal ya se encuentran en 
el sitio para colaborar en las 
investigaciones y garantizar la 
seguridad en la zona.

Asimismo, personal de 
los servicios periciales arribó 
al lugar para llevar a cabo el 
levantamiento de los cuerpos, 
los cuales fueron trasladados 
al Servicio Médico Forense 
(SEMEFO), donde se 
realizarán las diligencias 
correspondientes.

La Fiscalía del Estado 

continúa con los trabajos de 
investigación para esclarecer 
los hechos y dar con los 
responsables. Mientras tanto, 
se mantiene un operativo de 
vigilancia en la comunidad 
de Cruz Blanca para evitar 
nuevos incidentes y brindar 
tranquilidad a la población.

Este trágico suceso 
ha conmocionado a los 
habitantes del municipio 
de Cazones de Herrera, 
quienes exigen justicia y 
mayor seguridad en sus 
comunidades.

rindió homenaje a quienes 
representan la esperanza y 
la energía de una comunidad 
que avanza.

La administración 
municipal, encabezada por 
el alcalde Miguel Ángel 
Uribe Toral, refrenda su 
compromiso de trabajar 
todos los días por un 
Cazones más justo, seguro y 
con mejores oportunidades 
para la niñez. El objetivo es 

garantizar que cada niña 
y cada niño crezca en un 
entorno de amor, respeto, 
educación, salud y valores.

En este día tan especial, 
se envía una calurosa 
felicitación a todas las niñas 
y niños del municipio, 
recordando que merecen lo 
mejor en cada etapa de su 
crecimiento. La celebración 
fue una muestra del cariño 
y compromiso que la actual 

administración tiene con las 
nuevas generaciones.

A través de estas 
acciones, el Gobierno 
Municipal reafirma su 
visión de construir un 
mejor futuro para Cazones, 
donde las infancias tengan 
la posibilidad de cumplir 
sus sueños y desarrollarse 
plenamente como 
ciudadanos responsables y 
felices.

semanas habían padecido 
un servicio deficiente, por lo 
que agradecieron la pronta 
intervención del gobierno 
municipal para atender esta 
problemática que impactaba 
su calidad de vida.

Con el nuevo cableado 
eléctrico, se garantiza un flujo 
constante de energía al sistema 
de bombeo, lo que permitirá 
mejorar la presión del agua 
y evitar interrupciones en el 
servicio a decenas de familias.

El Ayuntamiento de 
Cazones refrenda así su 
compromiso de seguir 
trabajando para atender las 
necesidades básicas de las 
comunidades, mediante 
acciones concretas que 
beneficien directamente a la 
población.
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AGENCIAS 
Brasilia

El ex presidente brasileño 
Jair Bolsonaro fue 
trasladado este miércoles 

a cuidados semi-intensivos 
luego de permanecer tres 
semanas en una UCI de un 
hospital de Brasilia, donde 
permanece internado tras 
una operación intestinal, 
confirmó a EFE su asesor Fabio 
Wajngarten.

El líder ultraderechista, 
intervenido quirúrgicamente 
el 13 de abril, sigue sin 
previsión de alta.

Comenzará a alimentarse 
por vía oral tras casi tres 
semanas internado

De acuerdo con el último 

AGENCIAS 
Estados Unidos

El presidente de Estados 
Unidos, Donald 
Trump, aseguró este 

miércoles, que China 
está siendo "duramente 
golpeada" por los aranceles 
que le impuso, aunque 
agregó que no quiere que el 
gigante asiático sufra.

"En algún momento 
espero que lleguemos a 
un acuerdo con China. 
Estamos hablando", declaró 
el mandatario republicano 
durante una reunión con su 
gabinete en la Casa Blanca 
con motivo de los primeros 

Cae un implicado 
en transfeminicidio 

de Sara Mirelley 

Trump no quiere que China sufra 
por los aranceles que le impuso

Jair Bolsonaro sale de la UCI tras operación intestinal

AGENCIAS 
Colombia 

Las autoridades de 
Colombia capturaron 
este miércoles a uno 

de los implicados en el 
brutal asesinato de una 
mujer transgénero cerca 
de la ciudad de Medellín, 
que provocó protestas y 
la condena del presidente 
Gustavo Petro.

A Sara Mirelley, de 32 
años, le dieron una paliza 
y le rompieron varias 
extremidades el 4 de abril 
antes de lanzarla a un 
arroyo en el municipio de 
Bello (noroeste), según las 
autoridades. Un video de 
la mujer ahogándose se 
viralizó en redes sociales.

El acusado "deberá 
responder por los delitos 
de tortura y homicidio 
agravado", dijo este 
miércoles Carlos Fernando 
Triana, director general de 
la policía, e indicó que el 
detenido pertenece a una 
banda criminal.

Petro publicó el video 
de la mujer golpeada y 
aseguró que el "brutal 
crimen" fue perpetrado por 
"ignorantes" que intentan 
"matar la diferencia" entre 
las personas.

"Esto que pasó en Bello 
se llama fascismo, porque 

hay nazis en Colombia", dijo 
en X.

La Defensoría del Pueblo 
alertó sobre el repunte de 
la violencia, con al menos 
13 transfeminicidios este 
año y 31 en 2024. La entidad 
que vela por los derechos 
humanos atendió 258 
casos de violencias contra 
población LGBT el año 
pasado, 23 por ciento más 
que en el 2023.

También llamó a la 
sociedad a respetar y 
"dignificar" las vidas de las 
personas transgénero.

"Hoy fue ella, mañana 
podría ser cualquiera", dijo 
uno de los tíos de Mirelley 
en su funeral.

Antioquia, cuna de 
Pablo Escobar y hoy una de 
las regiones más turísticas 
del país, vive un aumento 

de crímenes contra la 
población LGBT, reportó la 
ONG Caribe Afirmativo.

La organización 
indicó que la tasa en este 
departamento "representa 
casi la mitad del total 
nacional", según datos de 
este año.

El detenido por el caso de 
Mirelley enfrenta hasta 70 
años de cárcel por los delitos 
de tortura y homicidio 
agravado, indicó la Fiscalía.

El asesinato reabrió el 
debate sobre vulnerabilidad 
y falta de protección para las 
personas trans en Colombia.

El Congreso discute 
un proyecto de ley para  
proteger sus derechos y 
endurecer las penas en casos 
de crímenes motivados 
por el odio contra esta 
comunidad.

100 días de su segundo 
mandato.

Trump dijo que China 
"está en muy mal estado 
ahora mismo", pero señaló 
que quiere que "eso pase" 
porque el presidente Xi 
Jinping le "cae muy bien".

"Me entristece mucho, 
pero China está siendo 
duramente golpeada", 
agregó Trump, quien 
aseguró que grandes barcos 
de carga que se dirigían 
al gigante asiático están 
dando media vuelta para 
no descargar allí.

Guerra comercial entre 
Estados Unidos y China

Desde que Trump 

escaló la guerra comercial 
a principios de abril, 
Estados Unidos ha 
impuesto aranceles del 
145 % a los productos 
chinos, y el gigante 
asiático ha respondido con 
gravámenes de hasta el 
125 % para importaciones 
estadunidenses.

El republicano insiste 
desde hace semanas en que 
Estados Unidos mantiene 
conversaciones directas 
con China para resolver 
la guerra arancelaria e 
incluso que ha hablado 
con Xi al respecto, algo 
que Pekín ha negado por 
completo.

parte médico divulgado este 
miércoles, el ex mandatario 
permanece "clínicamente 
estable" y comenzó a 
recibir dieta por vía oral, 
en complementación a la 
nutrición endovenosa, luego de 
que le fuera retirada la sonda 
nasogástrica.

Bolsonaro manifestó una 
"mejora progresiva en las 
deposiciones espontáneas" 
y ya no se informó sobre su 
diagnóstico de gastroparesia, 
un trastorno que retrasa el 
vaciado del estómago y que 
el ex jefe de Estado venía 
padeciendo hace días.

El expresidente (2019-2022) 
continúa realizando ejercicios 
de fisioterapia y recibiendo 
medidas preventivas contra la 

trombosis venosa.
¿Por qué fue ingresado al 

hospital?
Bolsonaro está internado 

desde el 11 de abril, cuando 
manifestó intensos dolores 
durante un acto político en 
el que buscaba apoyo para un 
proyecto de amnistía para los 
condenados por la intentona 
golpista del 8 de enero de 2023.

El líder ultraderechista ha 
sufrido problemas digestivos 
recurrentes desde el 6 de 
septiembre de 2018, cuando, 
en plena campaña para las 
elecciones presidenciales de 
ese año, fue apuñalado en 
la región abdominal por un 
enfermo mental.

Desde entonces, ya ha 
pasado seis veces por el 

quirófano para corregir 
problemas en el estómago y el 

tracto intestinal.
Bolsonaro comenzará a 

alimentarse por vía oral tras 
casi tres semanas ingresado.
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En el marco del 162 aniversario de la Batalla de Camarón, la gobernadora Rocío 
Nahle García se reunió con la embajadora de Francia en México, Delphine 
Borione, para fortalecer los lazos de cooperación y amistad entre Veracruz y 
la República Francesa, así como rendir homenaje a este hecho histórico que 
simboliza el valor y el respeto mutuo entre ambas naciones.

Mantienen una cooperación activa en defensa, cultura, economía, educación, ciencia y desarrollo sustentable. 

REDACCIÓN NORESTE 
Camarón de Tejeda, Veracruz 

La gobernadora Rocío 
Nahle García lamentó el 
homicidio del candidato 

de Morena al ayuntamiento 
de Coxquihui y confirmó 
que, de acuerdo con la Fiscalía 
General del Estado (FGE), la 
víctima no tenía denuncias en 
su contra ni enfrentaba orden 
de aprehensión alguna.

“Pregunté a la Fiscalía si 
esta persona había sido citada, 
tenía una denuncia o una 
orden de aprehensión. Ni 
tenía denuncia, ni orden de 
aprehensión. En hechos del 
24 de abril algunas personas lo 
habían señalado, sin pruebas, 
como supuesto responsable 
de algo, pero no había nada 

REDACCIÓN NORESTE  
Camarón de Tejeda, Veracruz   

El Gobierno de Veracruz 
conmemoró el 162 
aniversario de la Batalla 

de Camarón, rindiendo 
homenaje al heroísmo, 
valor y respeto de los 
ejércitos mexicano y francés, 
protagonistas de una de las 
páginas más significativas de 
la historia militar del país.  

Autoridades civiles 
y militares de ambas 
naciones, encabezadas por 
la gobernadora Rocío Nahle 
García y la embajadora de 
Francia en México, Delphine 
Borione, depositaron 
ofrendas florales y montaron 
guardias de honor al general 
Francisco de Paula Milán, 
al comandante Francisco 
Talavera, posteriormente en el 
Mausoleo Franco-Mexicano y 
el monumento a los Héroes 
mexicanos caídos. 

I n m e d i a t a m e n t e , 
presidieron el desfile cívico-
militar que recorrió la 
avenida De los Héroes, con la 
participación de las secretarías 
de la Defensa Nacional, 
Marina y Seguridad Pública; 
abanderados de asociaciones 
franco-mexicanas; integrantes 
del Tercer Regimiento de la 
Legión Extranjera Francesa; 
y 362 estudiantes de distintos 
niveles educativos. 

La Mandataria destacó 

México y Francia refrendan 
fraternidad en aniversario 
de la Batalla de Camarón 

Gobernadora confirma que víctima en Coxquihui 
no tenía denuncias ni orden de aprehensión

Gobernadora recibe a 
Embajadora de Francia en 
histórica conmemoración

que, en un mundo donde 
los conflictos ya no se libran 
únicamente con armas, 
sino también en los ámbitos 
económico, ideológico y 
climático, es fundamental  
que valores como la dignidad, 
el respeto mutuo y el amor  
a la tierra sigan guiando 
la política exterior de las 
naciones.  

Bajo el liderazgo de 
la presidenta Claudia 
Sheinbaum, México 
mantiene una postura firme 
de no intervención, paz y 
cooperación internacional, 
principios que han permitido 
fortalecer una relación de 

hermandad con Francia, 
“nunca más una guerra, nunca 
más intervenciones y siempre 
el respeto y la solidaridad para 
los pueblos hermanos de todo 
el mundo”. 

La embajadora de Francia 
en México, Delphine 
Borione, resaltó que la 
Batalla de Camarón cobra 
vigencia ante el contexto 
internacional, ambos países, 
antes adversarios, mantienen 
una relación sólida basada 
en el respeto mutuo y la 
cooperación en múltiples 
ámbitos, y que en 2026 
celebrarán el bicentenario de 
sus relaciones diplomáticas. 

La conmemoración 
recuerda los hechos 
ocurridos durante la segunda 
intervención francesa en 
México, en 1863, cuando un 
destacamento de 65 elementos 
de la Legión Extranjera, 
al mando del capitán Jean 
D’Anjou, sostuvo una heroica 
resistencia en la Hacienda de 
Camarón frente a un ejército 
mexicano de casi 2 mil 
hombres, protagonizando una 
gesta histórica de valentía y 
determinación. 

Tras este encarnizado 
combate, los legionarios 
fueron cayendo uno a uno. 
En un acto de honor y 

humanidad, los militares 
mexicanos cesaron el fuego 
y atendieron a los heridos, 
tarea encabezada por el 
coronel y médico Francisco 
Talavera, comandante del 

Tercer Batallón de la Guardia 
Nacional con destacamento 
en Córdoba, quien brindó 
atención digna a los 
sobrevivientes, sin distinción 
de bando.

formal”, explicó.
Agregó que el organismo 

ya cuenta con una línea clara 
de investigación, sustentada 
en evidencia videográfica, 
con rostros e identificación de 
personas involucradas. 

“En los hechos de ayer 
hay videos, hay rostros, hay 
identificación de personas 
y tiene la FGE una línea de 
investigación directa. Vamos a 
esperar los resultados”.

Agregó, que hasta el 
momento 22 candidatos han 
solicitado protección, la cual 
les ha sido brindada, y exhortó 
nuevamente a las fuerzas 
políticas a conducirse con 
responsabilidad, a poner por 
delante el Estado de derecho y 
a rechazar cualquier forma de 
violencia.
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Forman parte de las acciones del Sistema Nacional de Cuidados y se proyecta construir 200 Centros de Educación y 
Cuidado Infantil en el sexenio de Claudia Sheinbaum.

Se invertirán 186 mil 567 mdp de 2025 a 2030 para dar cobertura a las 32 entidades
La Jefa del Ejecutivo Federal resaltó que la inversión forma parte de las acciones del Plan México para acelerar las obras 

públicas, fortalecer el empleo y la inversión del empleo

En el día de la niña y el niño en Cd. Juárez 
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Arranca la construcción 
de 5 Centro de Educación 

y Cuidado Infantil 

Se invertirán 30 mil 885 MDP para 37 
proyectos hídricos en todo el país

REDACCIÓN NORESTE  
Ciudad de México   

En cumplimiento de 
un compromiso de 
campaña y en el marco 

del Día de la Niña y el Niño, 
la Presidenta de México, 
Claudia Sheinbaum Pardo, 
dio arranque, a través de un 
enlace en vivo, a las obras 
de construcción de cinco 
Centros de Educación y 
Cuidado Infantil (CECI) 
del Instituto Mexicano del 
Seguro Social (IMSS) en 
Ciudad Juárez, Chihuahua, 
como parte del Sistema 
Nacional de Cuidados que 
contempla construir 200 
CECI en todo el país.

“Las mujeres que 
trabajan, sobre todo antes, 
pero ahora también en la 
maquila durante la campaña 
lo que me dijeron es, primero 
de las condiciones laborales, 
y segundo, la posibilidad  
de dejar a sus hijos e hijas 
en un lugar seguro. Hay 
muchas historias muy tristes 
de madres, que por trabajar, 
tenían que dejar a sus  
hijos en la casa solos desde 
muy muy pequeñitos. 
Entonces ahora, lo que 
queremos es que ningún 
niño o niña se quede solo en 
su casa, que desde la primera 
infancia tengan un espacio 

REDACCIÓN NORESTE   
Ciudad de México   

El Gobierno de México, 
a través de la Comisión 
Nacional del Agua 

(Conagua), informó que en 
2025 se invertirán 30 mil 885 
millones de pesos (mdp) para 
realizar 37 proyectos hídricos 
estratégicos en todo el país, los 
cuales generarán más de 65 mil 
empleos directos. Mientras 
que en todo el sexenio se 
realizará una inversión de 186 
mil 567 mdp.

La Presidenta Claudia 
Sheinbaum Pardo puntualizó 
que esta inversión forma 
parte de las acciones del Plan 
México para acelerar las obras 
públicas, fortalecer el empleo 
y la inversión en el país.

“En el Plan México hay una 
parte muy importante, que 
es acelerar las obras públicas 
para fortalecer el empleo y 
la inversión en el país. Hay 
algunos proyectos que estamos 
evaluando adicionalmente, 
pero es una inversión muy 
importante y que se está 
avanzando más rápido en 
los proyectos ejecutivos para 
poder salir a licitación lo más 
pronto posible”, explicó en la 
conferencia matutina: “Las 
mañaneras del pueblo”.

Puntualizó que la inversión 
de los próximos seis años 
incluye la tecnificación de los 
distritos de riego, además de 
que se están sumando recursos 
municipales, estatales y 
federales.

El director de la Conagua, 

de cuidado y de educación”, 
aseveró.

Agregó que la 
construcción de los cinco 
Centros de Educación y 
Cuidado Infantil forman 
parte del Sistema Nacional de 
Cuidados en cumplimiento 
a su promesa de campaña 
de atender a las mujeres 
trabajadoras de la maquila 
de Ciudad Juárez, quienes le 
plantearon la importancia de 
contar con espacios seguros 
para sus hijas e hijos.

“Yo planteé en mis 100 
puntos que íbamos a apoyar 
a mujeres de la maquila y 
a las jornaleras agrícolas 
como prioridad. Vamos a 
San Quintín para poder 
ahí, además de fortalecer 
las escuelas, el transporte 
público, la formalidad 
económica y las condiciones 
laborales, ahí vamos a 
construir CECIs también. 
Poco a poco vamos a ir. 
Lo más importante es que 
hay un modelo ya, que 
es del Seguro Social para 
derechohabientes y que 
los DIF estatales puedan 
incorporarse para que ahí 
puedan dejar también a sus 
hijas e hijos aquellos que 
no tienen seguridad social”, 
agregó.

Desde Ciudad Juárez, 
a través de un enlace a “La 

mañanera del pueblo”, el 
director del IMSS, Zoé 
Robledo, encabezó junto a 
autoridades municipales la 
colocación de la primera 
piedra del CECI que se 
ubicará en la colonia Las 
Gladiolas en un terreno 
donado por la presidencia 
municipal, de 2 mil 408 
metros cuadrados (m2) que 
tendrá una construcción de 
mil 382 m2, una inversión de 
46 millones de pesos (mdp) y 
cuya edificación generará 63 
empleos directos.

“¡Misión cumplida! 
Y esperemos en octubre 
estar nuevamente aquí 
inaugurando este primer 
CECI en Ciudad Juárez, en 
Las Gladiolas”, puntualizó.

Señaló, que en Ciudad 
Juárez también inicia la 
construcción en Paraje de 
Oriente, Senderos de San 
Isidro, Municipio Libre y 
Urbivilla del Cedro. Destacó 
que la meta nacional es 
edificar 200 en todo el país.

Recordó que los CECI son 
un nuevo modelo pedagógico 
que elimina la subrogación 
y en el que se refuerza la 
estimulación temprana 
para menores desde los 43 
días de nacimiento hasta los 
cuatro años; se prioriza la 
alimentación sana, variada y 
suficiente, además de que es 

un modelo enfocado en que 
la comunidad se involucre de 
manera directa en el sistema 
de cuidados.

Explicó que el modelo 
de los CECI fue supervisado 
por el Grupo 5 de junio, 
conformado por madres y 
padres de las víctimas de la 
Guardería ABC, de Sonora, 
quienes han dedicado su 
vida y causa a la generación 
de espacios seguros para las 

infancias.
“Los CECI están libres 

de instalaciones de gas, 
por ejemplo, es una nueva 
modalidad; permiten tener 
una visión periférica de 
todas las áreas donde están 
las niñas y los niños en las 
diferentes salas por edad. Y 
la verdad, que lo vieron con 
mucho agrado, pero lo más 
importante que ellas nos 
han manifestado es que sea 

nuevamente de prestación 
directa. Recordemos que 
ABC fue producto de esta 
subrogación desmedida”, 
dijo.

Agregó que se espera 
que en 2025 entren en 
operación 12 CECI al sumar 
dos que construyen el DIF 
y el municipio de Ciudad 
Juárez, y cinco en conjunto 
con empresas de parques 
industriales.

Efraín Morales López, precisó 
que con la inversión se 
realizarán acciones como:

* Programa Nacional 
de Tecnificación: con una 
inversión sexenal de 62 mil 
867 millones de pesos (mdp) 
y en 2025 de 7 mil 705 mdp 
se realizará la tecnificación 
de 17 Distritos de Riego. Esto 
porque se adicionaron cuatro 
proyectos en Michoacán, 
Sonora y Tamaulipas, con 
lo que se incrementarán las 
hectáreas (ha) a intervenir 
al pasar de 200 mil a 240 
mil ha; la implementación 
del Plan Tabasco, que 
comprende la rehabilitación 

de infraestructura e 
intervenciones a nivel 
parcelario para que los 
productores puedan recibir 
agua en temporadas que no 
son de lluvia; así como para 
mantener el programa de 
Subsidios Hidroagrícolas que 
este año tienen una inversión 
superior a los mil 650 mdp, 
con estas acciones permitirán 
hacer un uso más eficiente del 
agua.

* Proyectos prioritarios 
y obras mayores: con una 
inversión al 2030 de 122 mil 
600 mdp y en 2025 de 22 mil 
80 mdp para adelantar los 
procesos de contratación y el 

inicio de obras de 17 proyectos 
prioritarios:

1. En Baja California: La 
desaladora Rosarito adelanta 
su proceso para que inicie su 
construcción en septiembre.

2. En Baja California Sur: 
La presa El Novillo.

3. En Campeche: El 
Acuaférico San Francisco 
de Campeche, las redes de 
distribución en Xpujil y 
Acueducto Chiná-Jardines.

4. En Coahuila: Redes 
troncales del programa 
de Agua Saludable para la 
Laguna.

5. En Colima: 
Rehabilitación Acueducto 

Zacualpan II. Se adelanta su 
proceso para que inicie obras 
en junio.

6. En Durango: Presa Tunal 
II inicia obras en junio.

7. En Guanajuato: 
Construcción del Acueducto 
Solís-León

8. En Guerrero: como 
parte del programa Acapulco 
se transforma contigo se 
realizarán obras de agua 
potable, saneamiento 
y de protección contra 
inundaciones.

9. En Oaxaca: Presa Paso 
Ancho

10. En San Luis Potosí: 
Construcción de la Presa Las 
Escobas

11. En Sonora: 
Construcción del sistema de 
presas Hermosillo

12. En Tabasco: Obras de 
protección en ríos

13. En Tamaulipas: 
Construcción del Acueducto 
Ciudad Victoria II

14. En Veracruz: Acueducto 
La Cangrejera-Coatzacoalcos, 
que cubrirá el déficit actual de 
agua.

15. En Zacatecas: Presa 
Milpillas

16. El Plan Integral para la 
Zona Metropolitana del Valle 
de México (ZMVM)

17. El Plan Integral para los 
municipios de la Zona Oriente 
del Estado de México.

Así como para implementar 
obras de mantenimiento e 
infraestructura que tendrán 
una inversión de 3 mil 
800 mdp en este año; y la 
implementación del Programa 
de Agua Potable, Drenaje y 
Tratamiento (PROAGUA) de 
manera coordinada con los 
estados. 

* Saneamiento y 
Restauración de Ríos: con una 
inversión en 2025 de un mil 
100 mdp para acciones en el 
Río Tula, Atoyac y Lerma-
Santiago.
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Gonzalo Flores Castellanos visita 
la comunidad de Sombrerete en 

su segundo día de campaña

Ciudadanos  
comprometidos representan lo 

mejor de Papantla de Olarte 

Fortalecen el desarrollo comunitario en la Laguna 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz   

En su segundo día de 
campaña rumbo a la 
presidencia municipal 

de Papantla, el candidato por 
la coalición Morena-PVEM, 
Gonzalo Flores Castellanos, 
visitó la comunidad de 
Sombrerete, donde fue 
recibido calurosamente por 
habitantes y autoridades 
locales.

Durante su recorrido, 
Flores Castellanos destacó 
la importancia de escuchar 
directamente las inquietudes 
de la ciudadanía: “Gracias a 
la localidad del Sombrerete 
por recibirme con los brazos 
abiertos y el corazón sincero. 

Escuchar sus voces, 
conocer sus preocupaciones 
y sentir su esperanza me 
llena de fuerza para seguir 
adelante”, expresó el 
candidato.

Acompañado por el agente 
municipal Simón Castillo 
Patiño, a quien agradeció 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz  

Mujeres y hombres de 
trabajo, compromiso 
y profundo arraigo 

social se registraron como la 
planilla del Partido Acción 
Nacional (PAN) para contender 
por la presidencia municipal de 
Papantla.

Se trata de ciudadanos 
que, desde sus diferentes 
ámbitos, han construido 
una trayectoria de servicio, 
altruismo y aportaciones reales 
a su comunidad. Profesionales, 
gestores sociales y líderes 
naturales que son reconocidos 
no por los cargos que han 
ocupado, sino por su don de 
gente, su disposición para ayudar 
y su voluntad de impulsar 
cambios positivos.

Encabezando esta propuesta 
se encuentra Imelda Camacho 
Lárraga, Licenciada en Ciencias 

DELHY GALICIA  
Papantla, Veracruz  

Con gran entusiasmo se 
llevó a cabo una jornada 
educativa y recreativa en 

la localidad de la Laguna.
Esta actividad fue realizada 

por personal de la Comisión 
del Agua del Estado de 
Veracruz (CAEV) y del Instituto 
Politécnico Nacional (IPN), 
campus Papantla.

Durante la visita, se 
abordaron temas de gran 
importancia para la comunidad, 
como el cuidado del agua y la 
implementación de huertas 
de traspatio, promoviendo 
así prácticas sostenibles y 
conscientes en el uso de los 
recursos naturales.

Niñas, niños y familias 
de la localidad, agradecieron 
especialmente el apoyo del 
Politécnico Papantla por 
su compromiso en llevar 
conocimientos que fortalecen 
el desarrollo comunitario.

por su compromiso con la 
comunidad, el aspirante 
morenista reafirmó su 
intención de continuar el 
proyecto de transformación 
que encabeza su partido. 

“Vamos a continuar, junto 
con ustedes, construyendo 
el segundo piso de la 
transformación, seguimos 
caminando juntos, ¡con fe y 
compromiso!”, afirmó.

El evento contó también 

con la presencia de otros 
agentes municipales 
de la región, quienes 
manifestaron su respaldo al 
proyecto político de Flores 
Castellanos.

Con el lema “Que siga 
la transformación”, el 
candidato continúa su gira 
por las comunidades de 
Papantla, consolidando 
apoyos rumbo a la elección 
municipal.

de la Comunicación, con 17 
años de trayectoria periodística 
y más de 20 años dedicados a la 
gestión social y al trabajo cercano 
con la ciudadanía.

La acompaña como 
candidato a síndico Simón 
Pedro García Ramos, Licenciado 
en Derecho, originario de 
El Palmar Kilómetro 40, 
quien ha destacado como 
un ciudadano solidario y 
comprometido.

En la primera regiduría 
participa Adriana Barrios 
Castillo, licenciada en 
Enfermería por la UNAM, 
una profesionista entregada a 
las causas sociales y a la salud 
comunitaria.

La segunda regiduría es 
ocupada por Hugo Malpica 
Santes, técnico dental, conocido 
por su vocación de servicio y su 
activa participación en la vida 
social de Papantla.

La tercera regiduría 

corresponde a Sandra Lizeth 
Lagunes Saucedo, licenciada en 
Administración de Empresas, 
quien ha promovido iniciativas 
de desarrollo local y apoyo 
comunitario.

Para la cuarta regiduría 
se postula José Luis Morales 
Rodríguez, profesor que ha 
sido formador de generaciones 
y promotor del trabajo 
colectivo desde el ámbito 
educativo.

La quinta regiduría es para 
María del Carmen Castro 
Cortés, comerciante originaria 
de Martinica, quien ha 
destacado por su participación 
en la vida económica y social de 
su localidad.

En la sexta regiduría se 
encuentra Ponciano Ramírez 
García, también comerciante, 
quien ha construido relaciones 
de confianza y apoyo en su 
entorno. La séptima regiduría la 
ocupa Iovana Abigail Mendiola 

Morgado, Licenciada en 
Derecho, joven comprometida 
con el fortalecimiento de su 
comunidad.

Completan esta 
planilla:

Gregorio Miguel García 
Peralta, ingeniero con espíritu 
solidario; Elizabeth Pérez 
Hernández, ama de casa activa 
en su comunidad; y Arnulfo 
Olivares López, comerciante 
originario de La Victoria 
Kilómetro 47, reconocido por su 
compromiso ciudadano.

Cada uno de ellos refleja el 
espíritu de servicio que tanto 
necesita Papantla: personas 
que, antes de buscar un cargo 
público, han demostrado su 
valor humano y social a través 
de hechos concretos. Hoy, 
bajo la bandera del PAN, dan 
un paso adelante para seguir 
construyendo un municipio 
con más oportunidades, más 
justo y más humano.
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Le dieron seis años de inactividad 

AGENCIAS  
Ciudad de México      

Gran Premio de 
México renueva 

contrato con Fórmula 
1 hasta 2028

Cruz Azul 
buscará asegurar 
el pase a la final 

El Inter Miami que lidera Lionel Messi se estrelló este 
miércoles en las semifinales de la Concacaf Champions 
Cup ante los Vancouver Whitecaps, que no solo 

protegieron su ventaja de la ida, sino que además golearon por 
1-3 en la vuelta (1-5 en el global).

Es el segundo año consecutivo en el que el Inter Miami 
fracasa en este torneo internacional ya que en 2024 sucumbió 
en los cuartos de final ante el Monterrey.

Con Javier Mascherano en el banquillo y otros jugadores 
muy destacados como Luis Suárez, Sergio Busquets o Jordi 
Alba, el Inter Miami, con un Messi muy discreto, firmó una 
segunda parte espantosa esta noche y se quedó lejísimos de la 
remontada pero tendrá otro reto internacional en junio con el 
Mundial de Clubes de la FIFA.

Esta es además la tercera derrota seguida para los de 
Florida: 2-0 ante los Vancouver Whitecaps, 3-4 ante el Dallas 
en liga con el que perdieron su invicto en la MLS y 1-3 esta 
noche.

Por su parte, los Whitecaps, que están protagonizando un 
excelente y asombroso arranque de campaña y que ante el Inter 
Miami contaron con un tanto del ecuatoriano Pedro Vite, se 
enfrentarán por el trofeo al vencedor de la otra semifinal que 
disputan dos equipos mexicanos: el Tigres UANL y el Cruz 
Azul (1-1 en la ida).

Pese a tener a su mejor jugador lesionado (Ryan Gauld), 
el conjunto de Vancouver es líder del Oeste en la MLS y 
tratará de convertirse en el segundo equipo de esta liga que 
triunfa en este torneo de la Concacaf tras los Seattle Sounders 
(2022).

No hubo avalancha del Inter Miami desde el inicio. 
Al contrario, fueron los Whitecaps los que empezaron 
dominando sobre un campo muy mojado y casi encharcado 
en algunos lugares.

Pero en la primera que tuvieron, golpearon los de 
Mascherano.

Messi filtró con maestría un balón entre cuatro rivales para 
Suárez, que abrió a la izquierda para un Alba que entró como una 
locomotora por la izquierda para abrir el marcador. El portero 
visitante Yohei Takaoka no estuvo especialmente inspirado en 
un disparo que no parecía tan peligroso.

El argentino Tadeo Allende pudo lograr el segundo 
poco después, pero los canadienses reaccionaron con 
varias ocasiones seguidas en los primeros 20 minutos de 
encuentro.

Brian White y Vite rondaron el gol, pero la oportunidad 
más clara fue la de Emmanuel Sabbi, que estrelló el balón en 
el poste.

El Inter Miami volvió a exhibir dos caras: peligrosos y 
dinámicos en la ofensiva pero despistados y desestructurados 
en la defensiva.

En cualquier caso, el encuentro perdió ritmo camino del 
descanso, se volvió más brusco con varias faltas duras (dos 
amarillas para cada equipo) y Allende volvió a desperdiciar 
otra aproximación justo antes del intermedio.

El Inter Miami estaba obligado a irse al ataque pero 
con el riesgo constante de encajar un tanto porque en esta 
competición sigue vigente la regla del valor extra para el gol 
visitante.

Pero nadie esperaba un desastre como el que sucedió en 
solo tres minutos.

En el 51, Ali Ahmed vio perfectamente el desmarque por 
la izquierda de Sebastian Berhalter, que tuvo tiempo de girarse, 
levantar la cabeza y asistir a un White que solo tuvo que 
empujarla dese el punto de penalti.

Solo dos minutos después, Ahmed volvió a dejar en 
evidencia por su costado al argentino Marcelo Weigandt y en 
esta ocasión fue Vite el que marcó para los canadienses gracias 
a un rebote.

El Inter Miami quedo en shock, incapaz de encontrar 
respuestas a lo que había sucedido. De solo un gol para 
la igualada, ahora tenían que anotar cuatro para la 
remontada.

Tiraron de orgullo, pero sin acierto. Suárez falló un par de 
ocasiones de las que jamás erraba en sus mejores momentos, 
Messi no tuvo chispa en todo el partido y Allende envió una 
pelota a la madera.

Pero la memorable noche de los Whitecaps aún tenía 
la guinda pendiente con el 1-3 a cargo de Berhalter y tras 
el enésimo error defensivo de los de Mascherano, que aún 
pudieron encajar más goles en una velada para el olvido en 
Miami.

AGENCIAS 
Ciudad de México    

Es oficial: el Gran 
Premio de la Ciudad de 
México permanecerá 

en el Campeonato Mundial 
de Fórmula 1 por otros tres 
años. La organización de 
la carrera confirmó que 
la renovación de contrato 
contempla otras tres 
ediciones aparte de la que se 
celebrará este 26 de octubre, 
es decir, habrá México GP en 
2026, 2027 y 2028.

El anuncio se hizo a 
seis meses de celebrarse 
la edición de este año, 
que marcará el décimo 
aniversario del regreso 
del Gran Circo a nuestro 
país, luego de esa primera 
carrera que se celebró en 
2015 y cuya victoria de Nico 
Rosberg puso fin a 23 años 
sin la máxima categoría del 
deporte motor en la Ciudad 
Deportiva Magdalena 
Mixhuca.

Alejandro Soberón, 
presidente y director general 
de CIE, fue el primero 
en dar unas palabras de 
agradecimiento por extender 
la estadía del Gran Circo en 
nuestro país. “La Fórmula 
1 está en el corazón de los 

AGENCIAS 
Ciudad de México 

La clave para que Cruz 
Azul consiga el boleto 
a la final de la Copa de 

Campeones de la Concacaf 
será no cometer ningún error 
en el partido de vuelta de la 
semifinal contra Tigres.

“Ir a buscar el partido desde 
el inicio para que eso te dé la 
tranquilidad luego de manejar 
el partido, obviamente cuando 
estás en estas instancias y 
estás en los últimos minutos, 
el que ha estado ahí adentro 
sabe que a veces es difícil 
mantener la misma forma de 
jugar durante los 90 minutos 
o de proponer cuando ya estás 
tan cerca de lograr algo, así que 
como lo dije, es ir a buscar la 
victoria desde el inicio y eso 
te da la tranquilidad luego”, 
afirmó Charly Rodríguez en 
conferencia de prensa.

Si bien el gol de visitante 
está a favor de la Máquina por 
el 1-1 en la ida, tendrán que ser 
inteligentes, pues un empate 
por dos goles o más le dará el 
pase a los felinos.

“La tranquilidad que la da 
ganar el partido. Al final, claro 
que está el gol de visita, pero 
es un solo gol, así que nosotros 
vamos a salir a proponer, a 
buscar el triunfo desde un 
inicio y creo que ellos también, 
por el equipo que son, son un 
equipo que les gusta proponer, 
así que creo que será igual de 
intenso que fue la ida y mañana 

Eliminan al Inter 
de Miami de la 

Concachampions

mexicanos, pero México 
está en el corazón de la 
Fórmula 1. Esta carrera ha 
sido distinguida tantas 
ocasiones por la comunidad 
internacional, lo que habla 
del cariño, la capacidad 
que tiene el mexicano para 
recibir, abrazar y mostrar lo 
mejor de nuestro país, esta 
ventana a través de la cual 
el mundo puede mirarlos 
y ver nuestra capacidad de 
organización”.

“La Ciudad de México 
es un lugar increíble y la 
plataforma de la Fórmula 1 
es increíblemente grande. Es 
la razón por la que estamos 
aquí, por el futuro que vamos 
a tener en los próximos años”, 
aseguró Stefano Domenicali, 
CEO de Fórmula 1. “Es un 
placer confirmar que la 
Fórmula 1 no es solamente 
deporte, es una actividad de 
cultura, de transformación 
social. Es un futuro con un 
sol resplandeciente”.

Clara Brugada, jefa de 
gobierno de la Ciudad de 
México, aseguró que “este 
convenio se firma como 
un compromiso entre la 
Fórmula 1 y el gobierno de la 
capital para asegurar el Gran 
Premio de México hasta el 
dos mil veintiocho”.

tenemos que estar todos en 
nuestro punto máximo para 
sacar esa victoria”, dijo el 
mediocampista celeste.

Por otro lado, Vicente 
Sánchez destacó el juego de los 
regiomontanos, y aseguró que 
será uno de los partidos más 
complicados en su trayectoria 
como técnico.

“Claro que mañana es un 
juego donde nos enfrentamos 
dos equipos que quieren estar 
en la final. Y va a ser un juego 
muy cerrado. Cambiaron 
ellos la forma táctica de cómo 
venían jugando, les ha salido 
bien. Y a nosotros también, 
hemos ido cada día pensando 
un día a la vez, un juego a la 
vez. Y eso creo que nos ha 
mantenido muy enfocados en 
siempre el juego que se viene”, 
comentó el estratega uruguayo. 
“(Siento) Felicidad, alegría, 
mucha ilusión por el pase a 
la final. Va a ser un partido 
lindo para ver. Muy contento 
de poder recibir la serie en 
casa, con el apoyo de nuestra 
gente que nos ha demostrar 
su apoyo en la Copa y en el 
torneo local, así que mañana 
no va a ser la excepción. Vamos 
a contar con el apoyo de ellos, 
así que estamos muy contentos 
y preparados para el juego”, 
agregó.

Vicente Sánchez adelantó 
que Luka Romero ya podría 
estar en la banca para este 
compromiso, siempre y 
cuando el cuerpo médico del 
club les dé el visto bueno.
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EDWIN GONZÁLEZ 
Poza Rica, Veracruz 

Este martes se realizó 
en las instalaciones 
del auditorio de la 

Comisión Nacional de 
Cultura Física y Deporte, 
la Asamblea General 
Ordinaria y Electiva 2025 
de la Federación Mexicana 
de Artes Marciales Mixtas 
en donde el presidente 
de la AAMMG, profesor 
Agustín Guzmán Arellano 
fue electo como nuevo 
vicepresidente de la 
FAMM.

“Muy contentos, las 
Artes Marciales Mixtas 
en México viven su mejor 
momento, hay un equipo 
increíble de personas que 
están trabajando muy 
fuerte a nivel nacional e 
internacional y vienen 
tiempos muy buenos 
para todos en nuestro 
deporte”, comentó Guzmán 
Arellano.

En la sesión, fueron 
validados y aprobados los 
informes por unanimidad 
por los miembros del 
Consejo Directivo de la 
Federación los cuales 

EDWIN GONZÁLEZ 
Poza Rica, Veracruz 

Los Abogados FC se 
alzaron con el trofeo 
de campeón dentro del 

torneo empresarial de la liga de 
futbol FlagFut de Poza Rica al 
empatar 3-3 en el compromiso 
de “vuelta” y definirse con 
el marcador global donde 

tuvieron voz y emitieron 
su voto de manera 
transparente y democrática 
y en apego a nuestros 
estatutos.

Además dentro de los 
trabajos de la Asamblea 
General se llevó a cabo la 
elección del nuevo consejo 
directivo de la FAMM 
para el periodo 2025 – 
2029, de igual manera 

dicha elección se realizó 
de manera democrática, 
transparente y apegada a los 
estatutos, garantizando un 
proceso limpio y ordenado 
para lo cual se contó con 
la supervisión del Consejo 
de Vigilancia Electoral 
Deportiva (COVED) 
organismo de la CONADE 
que vigila y regula los 
procesos electivos de las 

Federaciones Deportivas.
Consejo Directivo 

electo:
• Presidente: Jesús 

Ubaldo Marroquín 
Rodríguez.

• Vicepresidente 
Ejecutivo: Agustín 
Guzmán Arellano.

• Vicepresidente: Sergio 

Rafael Chavira Güereque.
• Secretario General: 

Daniel Solórzano 
Fernández.

• Tesorero: Mario 
Alberto Pérez Zertuche.

• Comisario: Fidel 
Ricardo Rodríguez Vega.

• Representante 
Jurídico: Lic. Jorge Alberto 

Flores Tamez.
• Vocal Directivo: Carlos 

Rafael Torres Espinoza.
• Vocal Directivo: Jorge 

Lenin López Ramírez.
• Vocal Directivo: Ana 

Laura Ancona Quintal.
• Vocal Deportista 

Destacado: Vania Odette 
Rodríguez García.

se impusieron 6-5 ante la 
Herrería Lizzco.

Estos equipos se 
enfrentaron en el primer 
capítulo de esta final, logrando 
la victoria el conjunto de los 
Abogados FC con números de 
3-2 tras anotar con los jugadores 
Lancelot Torres, Jesús Báez y 
Jorge Carpio, descontando por 
Lizzco Daniel Trujillo y Aldo 

 

Liga Municipal de Futbol de “Veteranos de Poza Rica Ver.,” A. C. 
ROL DE JUEGOS  

“RICARDO SALAS VIDERIQUE” 
TEMPORADA 2025-2026 TORNEO DE APERTURA     

Sábado    03 MAYO   DEL 2025 
                                                             JORNADA 9 
                           

 
 

CATEGORIA SEGUNDA DIVISION 
“FERNANDO PLANDIURA SANCHEZ“ 

Gallo  fc VS Barrio de la huaca SUSPENDIDO 17:00 
Dego herreria carbajal VS Cyasa Flores magon 17:00 
Super 5 de mayo VS Azcapozalco Vicente capellini 19:00 
Combustión interna VS Zacate colorado Lic. Sergio perez 17:00 
Reinosa Petromex VS Tacos Gigio atl. Lazaro cardenas Petromex 19:00 
Cazones trebol VS Col. Ruiz cortinez Cazones ver. 17:00 
Plan de Ayala dd VS Bimbo radiorama Plan de Ayala 19:00 

CATEGORIA TERCERA DIVISION 
“HELIODODRO ALEJANDRO HERNANDEZ ARROYO“ 

12 de octubre plan de Ayala VS Atletico Chapultepec El vado 17:00 
Galaxi roma VS Amigos s.l.q.c. Pepe soto 17:00 
Asa mac VS Ruiz pozo 8 Chote 17:00 
Snte roma VS Col morelos Delio sanchez 17:00 
Sfo amigos de panchito palma sola VS Millonarios ipc Sahop 17:00 
Agustin melgar VS Abogados rvv cazones Marroquin 17:00 
DESCANSA Centinelas del 7º 

CATEGORIA MASTER 
“LIC. ALFREDO SOSA OROZCO“ 

Atletico Tepeyac VS Guerreros azules las vegas 3 amigos 17:00 
Col. Ruiz cortinez VS Águilas del Conalep SUSPENDIDO 19:00 
Col. Halliburton secc. 47 VS  Anahuac café petromex Marcelo guzman 17:00 
Col. Miguel hidalgo VS Colonia Petromex Vicente capellini 17:00 
Col. Palma sola centro VS Col. 5 de mayo  Ignacio de la llave 17:00 
Legendario del 7º VS Abogados Contreras 17:00 
Ex alumnos esbo 8 VS Cava de james Gaspar muñoz 17:00 
Amigos de la vitola VS El texano amigos r.h.c Manantial 17:00 
Los naraanjos VS Granjas herreria js10 Benavides 17:00 
DESCANSA San diego Petromex 

CATEGORIA MASTER ESPECIAL 
“DARIO RAMIREZ SIERRA” 

Argentinos jr VS Tecos quirasco Isacc bauza 17:00 
Rev tamps VS Caciques vitega Lopez gasca 17:00 
Bondojo la carterita VS Abogados morelos Sauces 17:00 
Tecos lazaro cardenas VS Pozo 90 La florida 17:00 
Gaviotas VS Champions amigos de beto Gaviotas 17:00 
Zacate colorado VS Empleados municipales Zacate colorado 17:00 
Abogados punto plaza VS Novatos de la revolución Fracc. Kehoe 17:00 
Opg totoplan VS Amigos de Coatzintla Sebastian rojas 17:00 
DESCANSA Super 5 de mayo 

CATEGORIA MASTER ORO 
“DR. IGNACIO ESPINOZA SOLIS” 

Real Papantla VS Cobsa amigos devdario Tata grasi 17:00 
Amigos de la 27 t. guerrero VS Clínica allems  Juan chino 17:00 
Real doctores laredo VS Amigos de lito Villa de las flores 17:00 
Choapas VS Gaviotas star Zapata 17:00 
Perforación VS 27 sept. Amigos dr. Marquez Sector 4 17:00 

CATEGORIA MASTER DIAMANTE 
“GIL HERNANDEZ SALAZAR” 

Plan de Ayala VS Tecos marconi Plan de Ayala 17:00 
Solo Petromex VS La uno puebla Petromex 17:00 
Tajin mac VS Soldadura Alemán 52 17:00 
Tommy Chapultepec VS Técnicos y profesionistas Jardines de Coatzintla 17:00 
Real bondojo VS Joyeria juliet Volcán 17:00 
Col. Ruiz cortinez VS Petromex amigos de layo Alemán Coatzintla 17:00 
Ferquimar VS Atletico imss o.t.p. 17:00 

CATEGORIA MASTER DIAMANTE PLUS 
“RAFAEL ESCUDERO GONZALEZ” 

Quiñones VS Chapultepec montero Enrique sanchez 17:00 
Galácticos plateados VS Universitarios Antonio de la torre 17:00 
DESCANSA Combinado imss 

Campero.
Para el duelo de “vuelta” 

ambos cuadros saltaron con 
todo a la cancha, sin embargo, 
el partido fue muy parejo entre 
estos equipos, contando ambos 
con grandes jugadas de gol, 
terminando con un empate 
3-3, Jorge Carpio anotó los 
tres goles por los Abogados y 
Aldo Campero con dos goles 

y uno más de Caillou Sánchez 
respondieron por Lizzco.

Al final, Juan Carlos 
Hernández titular de 

esta organización sería el 
encargado de hacer la entrega 
del trofeo de subcampeón al 
conjunto de la Herrería Lizzco 

y a los nuevos campeones los 
Abogados FC en esta gran final 
del torneo empresarial del 
FlagFut.



 
Por una "situación médica"

Katy Perry se despide de 
México con emotivo mensaje

Lupillo Rivera 
abandona ‘La Casa de 
los Famosos All-Stars’ 
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AGENCIAS  
Ciudad de México 

Este miércoles, el 
reality show La 
Casa de los Famosos 

All-Stars se cimbró 
con la noticia de que 
Lupillo Rivera decidió 
abandonarlo por “una 
situación médica”.

Con los participantes 
reunidos en la sala, 
el conductor Javier 
Poza se enlazó para 
introducir a la decisión 
del cantante de música 
regional: "Llevamos 86 
días en la casa. Hasta el 
momento se han vivido 
muchas historias. Esta 
noticia puede cambiar el 
destino de toda la casa. 
Hoy, habitantes, alguien 
de ustedes tiene algo 
muy importante que 
comunicarles". 

¿Qué dijo Lupillo al 
abandonar La Casa de los 
Famosos?

Entonces, Lupillo se 
paró frente a los habitantes 
y reveló la razón de su 
abandono: "Habitantes, 
producción, jefa. Por una 
situación médica, por una 
situación crítica, no voy a 
poder continuar aquí en 
La Casa de los Famosos".

"Me la he pasado 
bien con ustedes, me la 
he pasado mal. Les pido 
disculpas a cada uno de 
ustedes, pido disculpas a 
toda esta gran producción", 
dijo el artista con lágrimas 
en los ojos.

Aseguró que le encanta 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Katy Perry es una de 
las cantantes más 
populares del mundo, 

su música se ha posicionado 
en múltiples ocasiones en 
los numero 1 de las listas 
de popularidad y ella se ha 
ganado el cariño de sus fans 
con su forma de ser y su 
actitud.

Es por esta misma actitud 
que ahora la propia cantante 
se ha despedido de tierras 
mexicanas después de estar 
presente en nuestro país 
por varios días tras dar sus 
conciertos en Ciudad de 
México y Monterrey, donde 
incluso aprovechó para ir a 
disfrutar del show de Lady 
Gaga.

El emotivo mensaje de 
Katy Perry despidiéndose de 
México

Fue a través de sus redes 
sociales que la cantante Katy 
Perry hizo una publicación 
en la que se despedía de sus 
seguidores mexicanos

TE AMO MEXICO 
¡¡Estoy más que agradecido 

de haber comenzado 
The Lifetimes Tour con 
USTEDES la semana pasada 
con 5 espectáculos agotados 
en Ciudad de México y 
Monterrey!! ️

"este juego, me encanta ganar, 
me encanta perder, me 
encanta discutir, me encanta 
poner las cosas en jaque. Lo 
voy a extrañar mucho".

"A mis amigos de mi 
cuarto, les pido una disculpa, 
perdón", comentó dirigiendo 
su mirada a sus compañeros.

Aseguró que el problema 
médico no está "a mi alcance, 

necesito atender esta 
situación y simplemente les 
deseo lo mejor".

Reiteró su 
arrepentimiento ante 
aquellos que trató mal: "Si 
algún día los ofendí, una 
disculpa. Si algún día me 
pasé, una disculpa. Pero de 
todo corazón les digo: que 
gane el mejor".

Tras terminar su discurso, 
todos lo abrazaron. Incluso 
su antagonista dentro del 
programa, Alfredo Adame, 
quien le externo buenos 
deseos: "Que todo salga muy 
bien, buen camino".

El mensaje de La Jefa a 
Lupillo

Tras pedir que todos 
acudieran al jardín para 

despedir al cantante de 
música regional, La Jefa 
le dedicó unas emotivas 
palabras: "Hoy se retira un 
jugador incansable, un líder 
que no dejó de pensar en los 
suyos". 

"El artista que también 
nos regaló una noche a pura 
música. En la experiencia 
anterior, estuviste desde el 

primero hasta el último 
día. Se nos va el fundador 
de los ‘palulus’. Es hora 
de salir por la puerta 
grande. Ésta, Lupillo, 
será siempre tu casa, 
y vamos a extrañar al 
‘Toro del corrido’. Éste 
será siempre tu aplauso, 
Lupillo. Gracias, hasta 
siempre".

de línea de tiempo, trayendo 
la energía más increíble cada 
noche, y compartiendo tu 
amor conmigo.

Guadalajara no pudo tener 
a Katy Perry

La única ciudad en la 
que no se pudo presentr la 
cantante fue en Guadalajara, 
por lo que hace unos días 
a través de sus historias de 
Instagram (publicaciones que 
se borran en 24 horas), donde 
la cantante se pronunció con 
tristeza por la noticia sobre 
la cancelación de su show en 
dicho lugar.

"Tristemente, me enteré de 
que la construcción de Arena 
Guadalajara no estará lista 
para los shows programados 
la próxima semana, lo que 
incluye el mío".

Katy Perry en el mismo 
mensaje afirma que mandó 
a miembros de su staff 
para que revisaran el lugar, 
afirmando que el recinto no 
se encontraba listo y no podía 
llevarse a cabo su show ahí de 
forma segura.

"La semana pasada envié 
a mi equipo para asegurarme 
de que no hubiera nada que 
pudiéramos hacer, pero fue 
evidente que el lugar no estaba 
listo ni era seguro para recibir 
mi show o al público. Ojalá 
pudiera solucionar esto, pero 
está fuera de mi control".

Cabe señalar que México 
fue el país elegido para 
dar inicio a su gira The 

Lifetimes Tour, un show con 
una gran producción con el 
que enamoró a su público 

mexicano, quienes incluso la 
vieron volar en una mariposa 
gigante mientras cantaba 

Roar.
Muchas gracias por todo el 

esfuerzo que pones en tus trajes 



 
"Lo sacó de la caja fuerte" 

Los hechos sucedieron a días antes de la boda
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Reportan que bebé de Lupita 
TikTok podría tener muerte cerebral

Prometida de 'El Costeño' lo 
deja y le roba 250 mil pesos 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

El querido comediante 
conocido como El 
Costeño al parecer 

fue víctima de una 
dolorosa situación, ya que 
su prometida le robó una 
fuerte suma de dinero 
para después huir.

La historia de amor 
entre el comediante y la 
joven mujer se dio cuando 
coincidieron en un vuelo 
donde ella era azafata en 
la aerolínea Aeroméxico; 
la chispa entre ellos surgió 
de manera inmediata 
y comenzaron a salir 
románticamente.

Así fue como tras 1 
año y medio de relación la 
ex prometida del famoso 
escapó con una fuerte 
suma de dinero, a días 
de que llegaran al altar; 
esto de acuerdo con el 
periodista de espectáculos 
Gustavo Adolfo Infante.

El Costeño revela 
peleas con su prometida 
antes de la estafa

El conductor relató que 
El Costeño le confesó lo 
que ocurrió, pero aseguró 
que no tiene intensiones 
de llevar el tema hasta 
lo legal, aunque sí estaba 
sumamente afectado 
por lo ocurrido, lo cual 
tuvo antecedentes en la 
relación.

"Me dice: 'La chava esta, 
la que era mi novia y vivía 
conmigo, me abandonó y 
me robó... lo que pasa es 
que le puse límites'".

El comediante le 
comentó que empezaron 
a tener diferencias por 
hábitos que la joven tenía, 

AGENCIAS  
Ciudad de México  

Lupita TikTok y su bebé, 
la pequeña Karely 
siguen generando 

alerta entre sus seguidores 

ya que gustaba de salir sola 
para luego llegar a casa 
'pasada de copas', lo cual no 
le gustó al famoso y decidió 
hablar con ella.

"Le encantó al Costeño 
y empiezan a salir, se van a 
vivir juntos... Javier tiene que 
salir a trabajar y su trabajo es 
en las noches, un día se va a 
trabajar él y ella dice: 'Voy a 
ver el Rey León', a las 12 de 
la noche él le habla y ella le 
dice que ya iba para su casa. 
Ella llegó a las 6 de la mañana 

borracha y así le empezó a 
hacer varias, entonces él le 
dijo que no le gustaba lo que 
ella hacía y empezaron las 
diferencias".

Sin embargo, algo que 
tachó como un 'antes y 
después' en la relación 
fue que la prometida del 
comediante se molestó 
cuando supo que éste tenía 
problemas de salud y a 
raíz de ello es que se dio el 
inesperado robo del que fue 
víctima El Costeño.

Así fue el robo de la 
prometida de El Costeño

Fue su mánager quien le 
llevó dinero a casa y éste lo 
guardó en la caja fuerte, sin 
embargo, la mujer no sabía 
al parecer que había cámaras 
de seguridad que la captaron 
sacando la fuerte suma para 
después desaparecer.

"Ella se enojó cuando a 
Javier le dijeron que estaba 
mal del riñón. Pasa el tiempo 
y su mánager le lleva dinero, 
él lo guarda en su caja fuerte 

y se va a trabajar, pero tiene 
una cámara en su cuarto  
que detecta el movimiento, 
ve en su celular la cámara 
y ve que esta chava estaba 
agarrando sus cosas y saca el 
dinero".

En total ella tomó en total 
250 mil pesos y la boda que 
tenían pactada se canceló en 
automático, ya que el propio 
famoso era quien estaba 
haciendo los arreglos en 
Acapulco para que se diera 
éste evento, el cual quedaría a 

cargo de la tía de Roberto 
Palazuelos, quien maneja 
un lujoso proyecto de 
banquetes.

Ésta tragedia se da 
luego de que Javier 
Carranza, quien es mejor 
conocido por el nombre 
artístico de ‘El costeño’, 
perdió todo su patrimonio 
tras el paso del devastador 
huracán Otis que dejó un 
desolador panorama para 
los habitantes de dicha 
zona.

del martes que los médicos 
le dieron a conocer que le 
realizarían un estudio a 
la menor para descartar o 
comprobar que presenta 
muerte cerebral. 

"Me acaban de decir que 
le iba a hacer un estudio, 
que son una plaquitas, o 
que si las rayitas salían 
parejas ya la iban a dar 
como muerte cerebral. Que 
iban a revisar que su cerebro 
siga funcionando, si no dan 
resultados buenos es que 
la van a dar como muerte 
cerebral".

Ricardo Medellín 
compartió qué pasó 
con la niña antes de 
ser hospitalizada. En la 
entrevista, la pareja de 
Lupita TikTok explicó que 
la niña estaba inquieta y 
no quería comer por lo que 
tuvo que buscar atención 
médica donde el médico le 
revisó la cabeza "y dijo que 
la tenía despegada, el cráneo 
todavía no estaba bien 
pegado", explicó Medellín.

Medellín relató que el 
nacimiento de la bebé fue 
complicado pues al dar a 
luz le dieron a conocer que 
la niña tenía problemas 
con sus riñones y demás 
órganos. La pareja de Lupita 
TikTok explicó que siempre 
estuvieron al pendiente de la 
salud de su hija luego de los 
rumores que se desataron 
en redes sociales donde 
mencionaban supuesta 
negligencia por parte de 
ambos para con la bebé.

en redes sociales luego de que 
la noche del martes Ricardo 
Medellín, pareja de Lupita 
y padre de la bebé diera a 
conocer que los médicos le 
mencionaron que le harían 
unos estudios a la menor 

pues aparentemente la bebé 
ya presenta muerte cerebral.

Más tarde, durante las 
primeras horas de este 
miércoles 30 de abril, la 
cuenta de Instagram del 
programa de YouTube 

'El Chisme TV' reportó  
que la bebé de Lupita 
TikTok sí presentaba 
muerte cerebral de acuerdo 
con personal del Hospital 
Materno Infantil en 
Monterrey, Nuevo León.

¿Qué dijo el esposo  de 
Lupita TikTok y papá de su 
hija?

En entrevista para Canal 
6, Ricardo Medellín, papá 
de Karely, la bebé de Lupita 
TikTok mencionó la noche 



 

 

Entre los fallecidos se encuentran dos elementos de seguridad

ALEJANDRO ÁVILA  
Camarón de Tejeda, Veracruz  

La gobernadora, Rocío 
Nahle confirmó que la 
Fiscalía de Veracruz tiene 

identificados a los asesinos 
del candidato de Morena en 
Coxquihui, Germán Anuar 
Valencia alias "Napo".

"Pregunté a la Fiscalía 
si esta persona había sido 
citada, tenía una denuncia, 
una orden de aprehensión, no. 
Ni tenía denuncia ni orden 
de aprehensión ni nada, sino 
que en hechos del día 24 de 
abril algunas personas lo 

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz 

Un hombre perdió la 
vida en un aparente 
acto de suicidio en 

el interior de su domicilio, 
ubicado en la colonia Laredo. 
Según reportes, familiares 
de la víctima llamaron a 
los números de emergencia 
911 para informar sobre la 
situación.

Elementos de la policía 

FGE tiene identificados a 
asesinos de "Napo": Rocío Nahle

Hombre se suicida en su domicilio

Enfrentamiento 
en Cruz Blanca 
deja 5 muertos ¡NR!

¡N o t a  R o j a!

www.noreste.net
Jueves 01.05.2025

Pública estatal, se 
movilizaron al sitio 
para asegurar el área y 
apoyar en las labores de 
patrullaje y búsqueda de 
posibles involucrados 
que hayan logrado huir.

La zona fue 
acordonada y peritos 
de la Fiscalía General 
del Estado realizaron 
el levantamiento de 
cuerpos y la recolección 
de evidencias balísticas.

Hasta el momento, 
las identidades de los 
fallecidos no han sido 
reveladas con exactitud 
por autoridades o 
familiares, pero 
vecinos mencionan 
que los fallecidos 
presuntamente son: 
Amadeo “N” de 45 años; 
Lorenzo “N” de 45 años; 
Bartolo “N” de 25 años; 
Cupertino “N” de 50 
años de edad, así como 
un elemento de la policía 
municipal de Cazones. 

Ante estos hechos 
las autoridades han 
iniciado una carpeta 
de investigación para 
esclarecer los hechos 
y determinar si los 
civiles armados están 
relacionados con alguna 
célula delictiva que 
opera en la región.

REDACCIÓN NORESTE  
Cazones, Veracruz    

Un violento 
e n f r e n t a m i e n t o 
ocurrido en la 

comunidad de Cruz Blanca, 
del municipio de Cazones, 
dejó como saldo cinco 
personas muertas, entre 
ellas dos elementos de la 
Policía Municipal y tres 
civiles armados.

De acuerdo con los 
primeros reportes oficiales, 
el incidente se registró 
cuando una patrulla de 
policías municipales 
realizaba recorridos de 
vigilancia en la zona. 
Al transitar por una 
calle de la comunidad, 
los uniformados fueron 
atacados sorpresivamente 
por un grupo de hombres 
armados.

El ataque desató un 
enfrentamiento que se 
prolongó durante varios 
minutos. Al término del 
tiroteo, tres presuntos 
agresores fueron abatidos 
en el lugar, mientras que 
dos policías perdieron la 
vida a causa de las heridas 
recibidas.

Elementos de distintas 
corporaciones, incluyendo 
la Guardia Nacional y la 
Secretaría de Seguridad 

habían señalado, nada más, 
sin pruebas ni nada lo habían 
señalado como supuestos, los 
hechos de ayer sí hay videos 
hay rostros hay identificación 
de personas y tiene la Fiscalía 
ya una línea de investigación 
directa y vamos a esperar los 
resultados", señaló.

Cabe recordar que 
el aspirante de la Cuarta 
Transformación en Coxquihui 
fue asesinado la noche de 
este lunes 28 de abril en 
su domicilio ubicado en la 
localidad El Arenal, donde 
cinco de sus familiares fueron 
heridos de bala.

estatal y municipal arribaron 
al lugar y acordonaron el sitio 
para permitir que los agentes 
ministeriales realizaran 
su trabajo. Una carroza 
llegó al lugar para trasladar 
el cuerpo a las instancias 
correspondientes.

Los familiares de la 
víctima se mostraron 
conmocionados y no 
podían creer lo sucedido. 
Las autoridades están 
investigando las causas 

del incidente y trabajan 
para determinar las 
circunstancias que rodearon 
la muerte del hombre.

La comunidad se 
encuentra conmocionada 
por este incidente y se espera 
que las autoridades brinden 
apoyo a los familiares de la 
víctima. La investigación 
continúa para esclarecer los 
hechos y determinar si hubo 
algún factor que contribuyó 
a la decisión del hombre.
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Editorial

GABINO ESCAMILLA  
Papantla, Veracruz                     

La tarde de este 
miércoles, un pavoroso 
incendio de pastizal 

provocó la movilización 
de los servicios de auxilio 
sobre la carretera Poza 
Rica–Cazones, a un costado 
del fraccionamiento El 
Tajín. Las llamas y el 
denso humo representaron 
un riesgo tanto para los 
automovilistas como para 
las viviendas cercanas.

Al lugar del siniestro 
acudieron elementos de 
Protección Civil municipal, 
así como bomberos de 
Petróleos Mexicanos, 
quienes trabajaron 
arduamente durante varios 
minutos para controlar 
y sofocar el fuego que se 
extendía rápidamente por 
la zona.

También se presentaron 
elementos de Tránsito del 
Estado, Policía Estatal y del 
Ejército Mexicano, quienes 

REDACCIÓN NORESTE 
Pánuco, Veracruz              

Un operativo 
coordinado entre 
autoridades estatales 

y federales permitió el 
aseguramiento de diversos 
objetos vinculados con 
actividades ilícitas en la 
colonia Chimalpopoca, en el 
municipio de Pánuco.

La Fiscalía General del 
Estado, a través de la Fiscalía 
Regional de Tantoyuca, en 
colaboración con elementos 
de la Secretaría de la Defensa 
Nacional (SEDENA), Guardia 
Nacional y Secretaría de 
Seguridad Pública (SSP) del 
estado, ejecutó una orden de 

REDACCIÓN NORESTE 
Jáltipan, Veracruz               

Este miércoles, fue 
reportada la presunta 
privación ilegal de la 

libertad de Uziel Cristóbal 
Toto, promotor deportivo y 
operador político vinculado 
al partido Morena, en hechos 
ocurridos en su domicilio en 
el municipio de Jáltipan, al 
sur de Veracruz.

De acuerdo con 
versiones preliminares, el 
secuestro ocurrió alrededor 
de las 8:00 horas, cuando 
sujetos armados a bordo de 
un vehículo Sedán color azul 
arribaron a la calle Nacional, 
entre 16 de Septiembre y 
Lerdo de Tejada. Testigos 
indican que al menos tres 
hombres descendieron de 
la unidad, irrumpieron en 
el domicilio de la víctima 
y lo sacaron por la fuerza. 
Algunos vecinos afirmaron 
haber escuchado al menos 
dos detonaciones de arma de 
fuego durante el incidente.

Hasta el momento, 
no se ha informado 
oficialmente sobre el 
paradero de Cristóbal 
Toto ni de sus presuntos 

GABINO ESCAMILLA  
Cazones, Veracruz              

Personal de la 
ambulancia del 
A y u n t a m i e n t o 

Constitucional de Cazones 
realizó un importante 
traslado médico este fin de 
semana, brindando atención 
a una mujer que había  
sido intervenida 
quirúrgicamente en el 
Hospital Regional. La 
paciente fue llevada con 
éxito hasta su domicilio en la 
comunidad de Buena Vista.

La beneficiaria responde 
al nombre de Juana Romero, 
de 63 años de edad, quien 
forma parte de una familia 
en situación vulnerable. 
Sus familiares solicitaron 
el apoyo del gobierno 
municipal para facilitar su 
regreso a casa, luego de su 
recuperación posoperatoria.

Gracias a la respuesta 
oportuna del personal 
paramédico, el traslado 
se llevó a cabo sin 
contratiempos, garantizando 
en todo momento la 
seguridad y el bienestar de la 
paciente durante el trayecto 
desde el hospital hasta su 

Cateo en Pánuco deja aseguramiento 
de vehículos robados y material táctico

Trasladan a 
paciente vulnerable 

Reportan secuestro 
de promotor político 

Incendio de pastizal moviliza a 
cuerpos de emergencia en Poza Rica

Jueves 01.05.2025

apoyaron en las labores de 
seguridad y vialidad, ya que 
el incendio provocó largas 
filas de vehículos en ambos 
sentidos de la carretera, 
principalmente hacia 
Cazones y hacia la ciudad 
petrolera.

Protección Civil 
informó que el siniestro 
pudo haberse originado 
por las altas temperaturas 
y el llamado "efecto 
lupa", fenómeno que 
ocurre cuando objetos 
como botellas de vidrio 

concentran la luz solar 
sobre la hierba seca, 
provocando incendios. 
No se descarta tampoco la 
posibilidad de que alguien 
haya arrojado una colilla de 
cigarro encendida.

Las autoridades 
exhortan a la ciudadanía 
a evitar arrojar objetos 
encendidos o realizar 
quemas de pastizales, ya 
que estos actos pueden 
salirse de control y poner 
en peligro vidas humanas, 
propiedades y el medio 
ambiente. La prevención es 
clave para evitar este tipo de 
emergencias.

cateo autorizada por un juez.
Durante la intervención, 

se localizó y aseguró un 
vehículo con reporte de 
robo en el municipio de 
Platón Sánchez, así como 
otro automóvil con placas 
que no le correspondían. 
Además, en el lugar se 
encontraron imanes para 
puertas, cartuchos balísticos, 
cargadores para arma de 
fuego, poncha llantas, un 
casco táctico, distintivos y 
hojas con escudos alusivos a 
un grupo delictivo.

Las autoridades continúan 
con las investigaciones 
correspondientes para 
deslindar responsabilidades 
y dar seguimiento a los 
posibles vínculos criminales 

comunidad.
La señora Juana Romero 

expresó su agradecimiento al 
equipo de paramédicos que 
la asistió, reconociendo su 
profesionalismo y empatía. 
Dijo sentirse feliz de regresar 
a su hogar y reencontrarse 
con sus seres queridos tras la 
cirugía.

Este tipo de acciones 
reflejan el compromiso del 
Ayuntamiento de Cazones, 
encabezado por el alcalde 
Miguel Ángel Uribe Toral, 
de apoyar a las familias más 
necesitadas y garantizar el 
acceso a servicios de salud y 
asistencia solidaria en todo el 
municipio.

captores. Autoridades estatales 
y federales, incluyendo la 
Secretaría de Seguridad 
Pública, la Guardia Nacional 
y la Secretaría de la Defensa 
Nacional, han desplegado un 
operativo de búsqueda en la 
zona, con filtros carreteros y 
patrullajes en comunidades 
rurales, aunque sin resultados 
positivos hasta el cierre de esta 
edición.

Este hecho se registra en 
el segundo día del arranque 
de campañas electorales para 
renovar las 212 alcaldías del 
estado, y ocurre menos de 24 
horas después del asesinato de 
Germán Valencia, candidato 
de Morena en Coxquihui, lo 
que ha generado preocupación 
por la seguridad en el proceso 
electoral.

Perfil del desaparecido
Uziel Cristóbal Toto es 

conocido en la región por 
su trayectoria política, que 
comenzó en las juventudes 
del PRI, respaldado por el 
exgobernador Fidel Herrera. 
Más tarde, colaboró como 
asesor legislativo y participó en 
campañas municipales en el sur 
del estado. En fechas recientes, 
se le vinculaba con el equipo 
de campaña del candidato 

del Partido del Trabajo, Erik 
Benito Pérez Mistega, así como 
con estructuras de Morena 
en Sayula de Alemán, donde 
operaba políticamente con el 
respaldo de la alcaldesa Lorena 
Sánchez Vargas.

Hasta el momento, no se 
ha confirmado si ha existido 
comunicación entre los 
captores y los familiares del 
activista. El caso permanece 
bajo estricta reserva por parte 
de las autoridades.
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REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz

La tarde de este 
miércoles se registró 
un fuerte incendio 

de pastizal a un costado 
del fraccionamiento El 
Tajín, sobre la carretera 
Poza Rica–Cazones, lo que 
generó la movilización 
inmediata de cuerpos de 
emergencia y representó un 
riesgo para automovilistas 
y viviendas cercanas.

Las llamas, 
acompañadas de un denso 
humo, dificultaron la 
visibilidad en la zona y 
provocaron un severo 
congestionamiento vial 
en ambos sentidos de la 
carretera, principalmente 
en dirección a Cazones y 
hacia la ciudad petrolera.

Al lugar acudieron 
elementos de Protección 
Civil municipal y 
bomberos de Petróleos 
Mexicanos, quienes 
trabajaron intensamente 
para controlar y sofocar 
el fuego que se propagaba 
con rapidez. También se 
presentaron agentes de 
Tránsito del Estado, Policía 
Estatal y elementos del 
Ejército Mexicano, quienes 
colaboraron en las labores 

REDACCIÓN NORESTE   
Martínez de la Torre, Veracruz 

Un cateo ejecutado 
por autoridades 
estatales y federales 

en la colonia Estudiante de 
este municipio resultó en la 
detención de dos personas 
y el aseguramiento de 
droga, armamento y objetos 
presuntamente vinculados 
con actividades delictivas.

La Fiscalía General 
del Estado, a través de la 
Fiscalía Regional Xalapa, 
en coordinación con la 
Secretaría de la Defensa 
Nacional (SEDENA), 
Guardia Nacional y la 
Secretaría de Seguridad 
Pública del estado, llevó a 
cabo el operativo con base 

REDACCIÓN NORESTE   
Poza Rica, Veracruz

La tarde de este 
miércoles, un vehículo 
de alquiler con 

número económico PR-3599 
terminó sobre la banqueta 
tras un incidente registrado 
en la avenida Heriberto 
Kehoe, esquina con calle 
10 Oriente, en la colonia 
Obrera.

De acuerdo con los 
primeros reportes, el 
conductor presuntamente 
sufrió una descompensación, 
lo que provocó que perdiera 
el control de la unidad y se 
subiera a la acera, generando 
momentos de tensión entre 
los transeúntes.

Al lugar acudieron 
elementos de Tránsito 
del Estado para tomar 

REDACCIÓN NORESTE   
Tihuatlán, Veracruz  

La mañana de este 
miércoles se registró 
un accidente 

Jueves 01.05.2025

Fuerte incendio, 
moviliza a elementos 

de Protección Civil

Chocan por alcance y causan 
caos vehicular en el Ruiz Cortines 

Conductor sufre descompensación 
y termina sobre la banqueta 

Detienen a dos  y  les 
aseguran drogas y armas

de seguridad y vialidad.
De acuerdo con 

Protección Civil, el 
siniestro pudo haber sido 
originado por las altas 

temperaturas y el llamado 
“efecto lupa”, causado por 
objetos como botellas de 
vidrio que concentran la 
luz solar sobre la hierba 

seca. Sin embargo, no se 
descarta que el fuego haya 
iniciado por una colilla  
de cigarro arrojada 
encendida.

automovilístico por alcance 
sobre el Boulevard Adolfo 
Ruiz Cortines, a la altura 
del establecimiento Little 
Caesar, donde dos vehículos 
se vieron involucrados 

en un percance que, 
afortunadamente, solo dejó 
daños materiales.

Uno de los vehículos 
afectados fue un automóvil 
de alquiler Nissan, con 
número económico 587, en 
el cual viajaban una mujer 
y su hija. Ambas salieron 
ilesas del incidente.

El siniestro provocó un 
importante caos vehicular 
debido a que los vehículos 
involucrados obstruían 
dos carriles principales 
con dirección hacia la 
avenida 20 de Noviembre, 
afectando seriamente el 
flujo de tránsito en la zona 
centro.

Al lugar acudieron 
elementos de tránsito, 
mientras se esperaba la 
llegada del ajustador de 
seguros correspondiente 
para garantizar la cobertura 
de los daños ocasionados.

conocimiento de los 
hechos y coordinar las 
maniobras necesarias. 
Afortunadamente, no 
se reportaron personas 

lesionadas, por lo que todo 
quedó en un susto tanto 
para el chofer como para los 
peatones que se encontraban 
en la zona.

en una orden judicial.
Durante la intervención, 

fueron detenidos en flagrancia 
Juan José “N” y Jovana Carolina 
“N”. En el lugar se aseguró 
piedra blanca granulada con 
características similares a la 
droga conocida como cristal, 
una báscula gramera, una 
pipa de cristal, bolsas tipo 
ziploc, varias identificaciones 
y un pasaporte, así como un 

cargador para arma de fuego, 
cartuchos balísticos y un 
objeto con apariencia de arma 
de fuego.

Los detenidos fueron 
puestos a disposición del fiscal 
de la Fiscalía Regional Xalapa, 
donde se determinará su 
situación jurídica conforme 
a derecho, respetando en 
todo momento sus derechos 
humanos y el debido proceso.
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REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz  

Con el objetivo de 
prevenir delitos como 
el engaño telefónico 

y diversas formas de 
extorsión digital, la Unidad 
Especializada en Combate al 
Secuestro (UECS) impartió 
una plática informativa 
a estudiantes del plantel 
CONALEP 244 “Manuel 
Maple Arce”, ubicado en este 
municipio.

A través del 
Departamento de 
Negociación en Secuestros, 
se abordaron temas 
relacionados con prácticas 
delictivas como el sexting, 
morphing, grooming y 
ciberbullying, delitos que 
han cobrado relevancia en 
entornos escolares por el uso 
generalizado de dispositivos 
móviles y redes sociales 
entre los jóvenes.

Durante la sesión, 
especialistas explicaron 
cómo operan los delincuentes 
que utilizan medios digitales 
para manipular, engañar 
o extorsionar a menores 
de edad, y brindaron 
herramientas para que 
los estudiantes puedan 

REDACCIÓN NORESTE  
San Rafael, Veracruz    

La Fiscalía General del 
Estado informó que 
agentes ministeriales 

cumplimentaron dos 
órdenes de aprehensión 
en contra de Luis Eduardo 
“N”, señalado como 
probable responsable del 
delito de homicidio doloso 
calificado.

De acuerdo con las 
investigaciones, los 
hechos ocurrieron el 

REDACCIÓN NORESTE  
Papantla, Veracruz 

Un fuerte operativo 
c o o r d i n a d o 
entre la Policía 

Municipal, la Secretaría 
de la Defensa Nacional 
(SEDENA) y la Secretaría 
de Seguridad Pública  
(SSP) , dio como resultado 
la detención de dos 
hombres en posesión de 
67 bolsas de marihuana.

La acción tuvo lugar 
en la zona costera de este 
municipio, donde los 
detenidos se trasladaban a 
bordo de una motocicleta 
Italika, modelo DM250, 
tipo todo terreno, año 
2021.

Los detenidos son: 
Alexis G. G., alias “el Gato” 
o “el Tatuado”, de 34 años, 
originario del municipio 
de Tihuatlán, Pablo M. 
P., alias “del Monte”, de 
31 años, originario de 
Carrizal.

Ambos individuos 
fueron puestos a 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz

Un juez de control 
del distrito judicial 
de Coatzacoalcos 

vinculó a proceso a José 
Miguel “N”, señalado como 
probable responsable del 
delito de homicidio doloso 
calificado en agravio de 
cuatro personas.

De acuerdo con la  
carpeta de investigación, 
los hechos ocurrieron el  
pasado 28 de febrero en 
la colonia Guadalupe 
Victoria, donde las víctimas 
—identificadas con las 
iniciales R.A.B.P., C.H.D., 
A.A.G. y J.E.C.G.— fueron 
asesinadas con arma de 
fuego. José Miguel “N” habría 
participado presuntamente 
como vigilante durante la 
agresión.

El juez determinó 
mantener la medida  
cautelar de prisión 
preventiva oficiosa en 
contra del imputado, quien 
continuará su proceso legal 
bajo la causa penal 96/2025.

Vinculan a proceso a 
presunto implicado en 
múltiple homicidio en 

Coatzacoalcos

Detienen a dos 
sujetos con 67 bolsas 

de marihuana en 
zona costera

Imparten plática preventiva sobre 
delitos cibernéticos a estudiantes 

del CONALEP en Papantla

Cumple Fiscalía de 
Veracruz dos órdenes de 
aprehensión por doble 

homicidio en San Rafael

identificar señales de riesgo, 
proteger su integridad digital 
y fomentar la cultura de la 
denuncia.

Autoridades destacaron la 
importancia del autocuidado 
y la responsabilidad en 
el uso de internet, al 
tiempo que hicieron un 
llamado a los jóvenes a no 
normalizar estas conductas 
y reportar cualquier 
situación sospechosa ante las 
autoridades competentes.

pasado 31 de enero en el 
municipio de San Rafael, 
donde presuntamente el 
imputado habría ordenado 
privar de la vida a dos 
personas, identificadas 
por sus iniciales como 
M.A.R.P. e I.G.C.

Los cuerpos de 
las víctimas fueron 
localizados el 2 de febrero 
en distintas localidades 
del mismo municipio: uno 
en Cementeras y el otro en 
El Ojite.

La autoridad judicial 

con sede en este distrito 
giró las órdenes de 
aprehensión, mismas 
que fueron ejecutadas 
sin contratiempos. Luis 
Eduardo “N” fue puesto 
a disposición del juez 
correspondiente, quien 
determinará su situación 
jurídica en las próximas 
horas.

La Fiscalía reiteró 
su compromiso con el 
esclarecimiento de los 
hechos y el combate a la 
impunidad.

disposición de la Fiscalía en 
turno, la cual determinará 
su situación jurídica en las 
próximas horas.

Las autoridades policiacas 
continúan reforzando 

la vigilancia en puntos 
estratégicos del municipio, 
en busca de preservar 
la seguridad y combatir 
el narcomenudeo en la  
región.


